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CALVO SOTELO
Elegido compromisario 

de UCD en Madrid
El Presidente del Gobierno, 

Leopoldo Calvo Sotelo fue elegi
do en la tarde de ayer compromi
sario de UCD en Madrid, ^ el 
transcurso de la asamblea local 
celebrada en Pozuelo de Alar
cón. En la misma reunión fue 
elegid9 también compromisario 
para la asamblea que tendrá lu
gar en Madrid el próximo día 11 

' de julio, el candidato a la pre
sidencia de la UCD madrileña, 
Miguel Domenech.

En las más de mil asambleas 
locales y trece provinciales que 
se han celebrado hasta el mo
mento se observa un claro triun
fo del sector denominado suaris-

ta, que se ha impuesto en la 
mayoría de estas asambleas y 
que podría imponerse también 
en Madrid.

Tras las elecciones se espera 
que se produzca un acercamien
to entre los distintos sectores del 
partido, según fuentes próximas 
al ministro de Administración 
Territorial. Ya ayer, el Presidente 
del partido, Agustín Rodríguez 
Sahagún se entrevistaba con Ro
dolfo Martín Villa, prosiguiendo 
con los contactos que quiere 
entablar con los cabezas de serie 
de Unión de Centro Democrá
tico.

el organismo internacional. 
La reunión se celebró en 
Luxemburgo.

Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la CEE

Durante el día de ayer se 
reunieron los principales Je
fes de Estado y de Gobierno

de la Comunidad Económica 
Europea, para analizar la si
tuación por la que atraviesa

LA NEUMONIA
ATIPICA

Por primera 
vez, no hay 

ingresos
Durante las últimas veinti

cuatro horas no se han regis
trado nuevos ingresos en la 
Residencia Sanitaria de la Se
guridad Social, habiéndose 
producido cuatro altas, con lo 
que el número de ingresados 
hasta el momento es de trein
ta y uno, que mejora progresi
vamente de su enfermedad.

ESTUDIO DE LA DELE
GACION DE AGRICUL
TURA SOBRE LA SEQUIA
PERJUICIOS DE ENTRE UN 

50 Y UN 75 POR CIENTO
La Delegación Provincial del Ministerio de Agricultura ha elaborado 

un informe sobre los daños de la sequía en la provincia, que pueden 
cifrarse entre un 50 y un 75 por ciento, como término medio. La 
provincia fue dividida en cuatro zonas, existiendo grupos incluidos 
entre los más afectados (del 75 al 90 por ciento) y también entre el 0 y el 
50 por ciento).

El informe elaborado por la Delegación de Agricultura ha sido 
confírmado por la Comisión Permanente de la Cámara Provincial 
Agraria, reunida este mediodía, que ha solicitado algunas modifícacio- 
nes muy ligeras, según el presidente de la Cámara Provincial, Francisco 
Senovilla.

Los agricultores tendrán que completar en días sucesivos las 
solicitudes de ayuda, que serán ratificadas por las Cámaras Agrarias 
Locales. El señor Senovilla explicó a EL DIARIO DE AVILA, que la 
Cámara Provincial iría dando instrucciones a las Cámaras Locales.
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SEÑALIZACION DE PASOS PEATONALES

VESTIDOS-CORSETERIA
Todo para las futuras mamás

Dentro de las obras quezél Ayuntamiento está realizando en la capital, figuran esas señalizaciones de pasos 
peatonales, que durante estos dias se están llevando a cabo. En algunos puntos, como el recogido por la fotografía de ■ 
Mayoral, la signatura se estaba haciendo imprescindible, puesto que no existía ningún paso marcado.

Reyes Católicos, 14 (Pa.saje)
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breves
ALQUILERES
—Alquilo piso amueblado, cén
trico. Teléfono 22 40 39.
—Alquilo apartamento céntrico, 
amueblado. Telf. 22 29 34 ó Soria, 
1. (Comercio).
—Se alquila piso amueblado. 
Céntrico. Teléfono 22 49 49 ó 
20 02 68.

—Se alquila piso amueblado. Te
léfono 21 11 95.

—Alquilo piso amueblado, tem
porada verano. Telf. 21 27 73.
—Se alquila Bungalow, en TO
RREVIEJA (Alicante). Teléfono: 
21 28 83.
—Se alquila piso amueblado. 
Temporada verano o convenir. 
Teléfono 22 52 67.
—Alquilo apartamento amue
blado, Temporada, céntrico. Te
léfono 21 15 16.
—Piso amueblado, céntrico, 
temporada. Teléfono 22 24 39.

COCHES VENTAS

OCASION VEHICULOS 
USADOS
CAMIONES 

FURGONETAS 
TURISMOS

Todos totalmente revisados 
HIJOS DE VICTOR ALCON 
.. Teléfono: 22-22-00

t COMPRA-VENTA DE 
AUTOMOVILES

TODAS LAS MARCAS 
FACILIDADES DE PAGO 
Revisados - garantizados 
Teso Hospital Viejo, 17 

Teléfono: 21-26-76. Avila.

AUTOMOVILES DE 
OCASION MANOLO 
Revisados y garantizados

C/ de los Maestros, 1 (Junto 
bares Cherole y Heidelberg)

Teléfono; 22 47 67.

HIPERAUTO
l. Compra venta automóviles. Re

visados y garantizados. Facilida
des de pago. Virgen de Covadon
ga, 20. Teléfono: 22 62 60. ’

—Ocasión: Se vende Seat 600- D. 
Buen estado. Telf. 22 06 35.

DEMANDAS
—Se necesita garaje. Teléfono 
21 17 86. Avila.

ENSEÑANZAS
—Clases particulares. Latín, 
Griego, Francés, Lengua y Litera
tura. Cursos de B.U.P., C.O.U. y 
U.N.E.D. Aurora Sánchez, Beatriz 
Galindo, 24.

CLASES PARTICULARES 
B.U.P.

BASICA - PRIMERA. SEGUNDA 
ETAPA

Avda. Madrid, 4

—Se dan clases de Inglés, cual
quier nivel. Telf. 22 71 57.
—Se dan clases de Matemáticas 
y Física y Química, C.O.U, B.U.P., 
E.G.B. Grupos reducidos. Dean 
Castor Robledo, 6, l.°. Teléfono 
22 46 11.
—CÍases particulares GOMÓNT. 
Eduardo Marquina, 26, bajo. 
C.O.U., B.U.P. y BASICA. Matemá
ticas, Física, Química, Latín y 
Griego. Grupos reducidos. Telé
fono 22 21 53.
—CÍASES TODO NIVEL. Teléfo
no 22 63^ 15, •

—Clases, Inglés. Curso de ve
rano. Julio, Agosto. Joaqún He
ras. Teléfono 21 26 67.
—Clases de recuperación. Mate
máticas, Física y Química; E.G.B., 
B.U.P. Teléfono 22 77 7-5
—Clases de E. G. B. L- ETAPA. 
San Pedro Bautista 5, 2.‘’-2. Telé
fono 22 26 67.

Se dan clases particulares de 
EG.B., Matemáticas, Física y 
Química de B.U.P.; Física y 
Química de C.Ó.U. Razón: Ba
talla de Teruel, N.° 4.— Telé

fono 22 03 91.

—CLASES PARTICULARES. Por 
estudiantes universitarios en ca
lle Tostado, 9. Matemáticas, Físi
ca, Química. Telf. 21 26 76, y. 
Lengua y Francés. Telf. 22 13 10. 
—Profesora de E.G.B. Da clases 
particulares. Telf. 21 34 65.
—Profesor especializado. Clases 
Matemáticas 8.° E.G.B. Grupo 
de 6. Telf. 22 26 52.

OFERTAS

Electrónica Avila
Avda. José Antonio, 15 

Teléfono: 22 33 33
ANTENAS COLECTIVAS 

PORTEROS 
AUTOMATICOS

SERVICIO TECNICO 
GARANTIZADO

• LAMPARAS

DEL NOGAL
Avda. J. Antonio, 36. Avila a

GRAN EXPOSICION EN 
APLIQUES-PLAFONES- 

FLUORESCENCIA E 
ILUMINACION POR

CARRIL-ESP. ESCAPARATES

PERDIDAS
—Extraviada vaca cana, de 12 a' 
13 años. Con una “S” en lado 
derecho. Telf. 36 90 10.

PISOS VENTAS 

VIVIENDAS^

PARA HABITARIAS YA

Hasta 3 dormitorios. Es- 
tar-comedor, cocina, baño 
y terraza. Calefacción con
trolada desde la propia vi
vienda y, sólo paga si la 
usa. Reducidos gastos de 
comunidad, cocina amue
blada —si lo desea—, 

Información y venta: 
221073^,

Venta (je 
pisos

LLAVE-EN MANO 
2, 3 y 4 dormitorios. 

Plaza de garaje y trastero
Facilidades de pago.

Información:

San Juan de la Cruz, 20.
AVILA

—Se vende piso a estrenar. Eco
nómico, Teléfono 22 21 72.

PISOS 
entrega en el acto

ENTRADA MINIMA. 
Resto facilidades

LA muralla: S. A.
San Pedro Bautista, 5 

Teléf. 22 17 (X).

—SE VENDEN PISOS DESDE 
1.800.000 PESETAS, GRANDES 
FACILIDADES. TELEF0N021 21 52. 
—Se vende piso pequeño. Telé
fono 22 35 63.

' TRABAJO
—Se necesita socio (ambos se
xos), para explotación de bar- 
restaurante, sabiendo cocina. 
Teléfono 22 09 41.
—Se necesita empleada de ho
gar interna. Telf. 22 41 58.
—Se necesita chica interna. Con 
referencias. Telf. 22 44 52.
—Se necesita empleada de ho
gar interna. Llamar 22 17 45 de 3 
a 5.
—Se necesita chica interna, me
ses verano. Telf. 21 11 61.
—Se necesita empleada de ho
gar fija. Paseo de Don Carmelo, 
número 12, 4.“-A. '

CONCURSO MIXTO DE SUBVENCIONES Y CREDITO 
PARA LA REFORMA Y MODERNIZACION DE CAM
PAMENTOS PUBLICOS DE TURISMO-“CAMPING”

De acuerdo con lo dispues
to por Orden de Presidencia 
de Gobierno, se ha convocado 
concurso para la concesión de 
beneficios con destino a la 
reforma y modernización de 
instalaciones y servicios en 
campamentos públicos de tu
rismo ya existentes.

Los objetivos del concurso 
son:

a) La reforma, renova
ción y modernización de ins
talaciones y equipos exigibles 
reglamentariamente de acuer
do con la categoría de cada 
“camping”.

b) La instalación de esta
ciones depuradoras para resi
duales y de trituración de ba
suras con capacidad suficiente 
para las necesidades del esta
blecimiento.

c) La creación y mejora 
de las instalaciones para el 
abastecimiento de aguas.

Las instalaciones de esta
ciones depuradoras, de tritu
ración de basuras y abasteci
miento de aguas podrán 3er 
comunes para dos, o más 
establecimientos, siempre y 
cuando sea posible por la 
proximidad entre los mismos, 
su uso compartido.

d) Las instalaciones espe
ciales para suministro de ca
ravanas (electricidad^aguas y 
evacuación de las mismas).

e) La creación de instala
ciones que faciliten la práctica 
de actividades deportivas y de 
recreo para los clientes y que, 
aún no siendo exigibles re
glamentariamente, supongan

TRASPASOS

SE TRASPASA
Local comercial en 

Reina Isabel. 3 AVILA 
Junto a Marisqueria“El Puerto” 

Teléfono 22 48 00

LA SANGRE tiene que pro* 
venir del ser humano, y 
solamente de él que ha 
de donarla libre y vo
luntariamente.

HERMANDAD DE DONAN
TES DE SANGRE DE 
AVILA, un poco de tu 
SANGRE pueefe salvar 
una vida.

NO BUS(ÍUE MAS
Tenemos para Ud lo que siempre 
ha querido y no ha encontrado. 

"LA CALERA”
Maravilloso edificio totalmente acabado.

AGEMCIA 
AMARALY VENDE

INFORMA

Asesoría Técnica y Administración de Comunidades 
C/ Estrada, 2-1.° — Teléf. 21 26 49

una mejora en-la prestación 
de servicios.

Los adjudicatarios del con
curso tendrán derecho a una 
ayuda a fondo perdido no 
superior al veinte por ciento 
del presupuesto de la inver
sión aceptada por la Secreta
ria de Estado para el Turis

para mfllonos do niños, 
su inundo, os un juago

ayúdolQS a vivir

Ï^“^* Unicef
ASCXZIACIOIMIJMCEF ESPAÑA
APARTADO 12021 MADRID

VENTAS
| COMERCIAL 

í ROCHA
! C/Arévalo, 2. Tef. 223066

i REGALOS PRACTICOS 
! REGALAS DE CALIDAD 

A.E.G.
TELEFUNKEN

SE VENDE
Local comercial ter
minado, en C/ Dr. Fle
ming. Telf. 21 24 34. 

mo, y al acceso prioritario al 
crédito turístico, que no será 
mayor en cuantía, al 70 por 
ciento de dicho presupuesto.

Para más información, los 
interesados pueden dirigirse a 
la Delegación Provincial de 
Turismo en calle Alfonso de 
Montalvo, 2.
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LA ESPAÑA DE ADOLFO SUAREZ (1)
Cuando hace ya varios meses 

el primer presidente constitucio
nal anunciaba ante las cámaras 
de televisión su dimisión y su 
intención de dimitir igualmente 
como presidente del Partido ma
yoritario —puesta en entredicho 
por los agoreros de turno, que 
por esta vez fallaron— una gene
ralizada y repentina ola emocio
nal se apoderó de gran parte de la 
población española. A esta sen
sación se añadió la natural incre
dulidad de quienes veían en 
Adolfo Suárez al hombre que 
encontró en el Poder la única 
razón de su existencia, especie 
que —por otra parte— propaga

GLOSAS A VILESAS
★ LA FORTALEZA DE UNA ORGANIZA

CION POLITICÉ NO ESTA EN EL SI
LENCIO Y LA UNANIMIDAD.

★ UN ILUSTRE SOLDADO Y UN GRAN 
AMIGO DE AVILA.

★ DISTINCION A DOS PERSONALIDA
DES RELACIONADAS CON NUESTRA 
TIERRA.

__ ARECE que en las últimas elecciones celebrada.s 
en la capital para la designación de los delegados 

A .a la Asamblea Provincial de Unión de Centro 
Democrático ha habido tensiones, dura lucha y diver
sidad de posiciones. Alguien, que está siempre pen
diente de estos acontecimientos, porque tiene cierta 
vocación de pitonisa, ponía estos hechos como prueba 
de la falta de cohesión, dificultades internas y deficiencia 
de criterios unificados del partido en el poder. Aparte 
de que tales sucesos lo único que ponen de manifiesto 
es que se trata de un organismo con vitalidad actuante y 
con clara participación democrática, este proceso elec
toral interno, como acaba de decir el secretario general 
Rafael Calvo Ortega es saludable porque las fricciones 
y discrepancias son inevitables, pero su existencia no es 
grave. Lo grave sería ahogar el debate y ocultar las 
divergencias, ya que la fortaleza de una organización 
política no está en el silencio y en la unanimidad.

EL diplomático español Ernesto La Orden, tan vin
culado a nuestra ciudad, que lleva treinta y ocho 
años al servicio del Estado Español en el Mi
nisterio de Asuntos Exteriores, acaba de recibir la Gran 

Cruz de la Orden de Isabel la Católica en reconoci
miento a sus méritos profesionales. Quienes le conocen 
más próximamente y los abulense todos nos alegramos 
de esta distinción por la que le felicitamos cordialmente.

★ ★★

O TRO abulense, Claudio Sánchez Albornoz tam
bién acaba de recibir un nueyo honor, al se nom
brado miembro del Instituto de Cultura Hispá

nica de Buenos Aires. Este nombramiento se hace en 
reconocimiento a la labor que ha realizado en la difusión 
de los valores culturales españoles y americanos.

OMO se sabe acaba de cesar en su cargo de direc- 
f^tor de la Academia de Intendencia de nuestra 

ciudad para ocupar otro alto cargo en Madrid don 
Lucinio Pérez García. Este acto de relevo, que no 
tendría mayor trascendencia que la puramente castrense, 
adquiere en este caso unos especiales perfiles, por la 
personalidad de don Lucinio, quien durante su estancia 
en Avila no sólo realizó una norme labor de acercamien
to y compenetración entre el Centro Castrense y la po
blación, sino que despertó el afecto y la amistad de 
cuantos tuvieran la suerte de conocerle y tratarle. Es 
preciso destacar y no se trata de ninguna lisonja, ni loa 
literaria las grandes virtudes humanas de quien ha 
sápido conjugar su gran amor a la milicia con el más alto 
concepto de la amistad, la sencillez y la cordialidad. Por 
eso no nos sorprende que espontáneamente se haya orga- 
ganizado un acto en su homenaje, que, de alguna forma 
patentice el amor del pueblo de Avila a uno de sus más 
ilustres soldados.

G. Z.

ron con notable éxito en los 
últimos meses de mandato del 
hasta entonces jefe del Gobierno.

Superada, por lo menos en 
gran parte, la reacción emocional 
del pueblo español y patentizada 
su intención de no presentarse a 
la reelección como presidente de 
U.C.D., es la hora de hacer una 
corta excursión en el tiempo, que 
nos permita dimensionar la ím
proba tarea realizada por quien 
durante cinco años pilotó la ope
ración más apasionante: Realizar 
con el menor costo posible la 
transición política, que deseaba 
la inmensa mayoría del pueblo 
español.

E.s evidente que, desde su dimi
sión, han sucedido muchas cosas. 
Es evidente que no poco ha 
cambiado y que ya nada* puede 
medirse con parámetros de nues
tro pasado más reciente. Pero no 
es menos evidente que los últimos 
acontecimientos de la vida polí
tica y ciudadana demuestran que 
se ha cerrado una página de 
nuestra historia contemporánea y 
también una forma de concebir la 
convivencia misma del pueblo 
español. Por mucho que deter
minadas plumas se empeñen en 
decir que con la llegada de Leo
poldo Ca,lvo Sotelo todo es igual, 
la acción de Gobierno en los 
distintos frentes representa — 
como el propio Calvo Sotelo 
afirmó ante el Parlamento en su 
investidura— “la continuidad sin 
continuismos”. ,

El día en que, por tanto, los 
historiadores plasmen los últimos 
lustros del presente siglo, tendrán 
la necesidad de dedicar un capí
tulo propio a la España de Adolfo 
Suárez.

No tienen mis apuntes más 
intencionalidad que la de reflejar 
una impresión personal ante 
unos contecimientos de los que 
ha sido testigo la totalidad del 
pueblo español, lejos de una ex
pectativa de agradecimiento en 
forma de coche oficial.

Todo empezó en el verano de 
1976 cuando, ante la sorpresa de 
todos los círculos políticos con
sultados por los medios de co
municación, se dio a conocer el 
nombre del candidato elegido 
por el Rey Juan Carlos. Un 
abulense de poco más de cuaren
ta años hizo que se interrumpiera 
la fiesta, que en aquellas horas 
ofrecía en su domicilio otro de 
los candidatos. Nadie apostaba 
por Adolfo Suárez y nada más 
lógico que otro de los incluidos 
en la terna pensara que la gloria 
del poder estaba a su alcance.. 
Una milimetrada “campaña de 
opinión” contra la persona y la 
trayectoria política del nuevo 
mandatario se tramó en pocos 
minutos. Algún avezado cronista 
político —ahí están, como testi
gos incorruptos de la historia de 
cada día, las hemerotecas de 
nuestros periódicos— sentencia
ba qúe el cambio era imposible 
con Adolfo Suárez, mientras des
de los más variados frentes se 
argumentaba que la designación 
“es un inmenso error” o se anun
ciaba un fulgurante retroceso, 
una involución, la vuelta al “fran
quismo sin Franco”.

LA CONFIANZA DEL 
PUEBLO

En pocos días, los firmantes de 
semejantes análisis de situación 
fueron descalificados por la vía 
de hechos y, con la formación de 
su primer Gobierno, se inciaba 
una larga carrera de obstáculos, 
que duraría cinco años: la más 
larga pericia política de un presi
dente constitucional.

Adolfo Suárez diseña y em
puja el contenido de una reforma 
política con calendario y por 
consig..iente con exigencias de 
cumplimiento, que —como va a 
ser habitual en los inicios y al 
término de su mandato— sería 
acogido con recelos por todos los 
políticos con “pedigree” demo
crático y claramente rechazado 
por la izquierda. Unos y otros 
propugnan abiertamente la abs
tención en el referéndum ya con
vocado. mientra^ los comunistas 
piden el voto negativo desde la 
clandestinidad. Justifican básica
mente su actitud en dos afirma
ciones: la reforma que se propone 
es corta para las aspiraciones de 
los españoles, el pueblo quiere 
una ruptura clara con el pasado. 
La voluntad popular, abruma
doramente mayoritaria^ se incli

nó por la reforma sin riesgo y 
por el desmontaje paulatino del 
aparato franquista. Se despejaba 

"así el camino y, a partir de aquí, 
era posible hacer la España de 
Adolfo Suárez que, con los resul
tados del plebiscito en la mano, 
era tanto como decir “la España 
que desean lo.s españoles”.

Las encuestas de popularidad 
del presidente van significando 
que cada vez es mayor la confian
za del pueblo en este joven diri
gente que, puntualmente y con 
una destreza poco común en 
nuestros gobernantes, ejecuta el 
plan para el que obtuvo la confian
za de los ciudadanos: desaparece 
el Movimiento y la Organización 
sindical; Se afianza poco a poco 
poco una libertad de expresión 
efectiva; Se sortean los “peque
ños graves inconvenientes”, que 
plantean las Cortes franquistas 
hasta su desaparición; se modifi
can notablemente los moldes de 
las relaciones laborales; Se legali
zan los partidos sin más exclu
siones que la de quienes des
aprueba o combaten el nuevo 
sistema de convivencia y, final
mente se convocan elecciones ge
nerales.

Nada más natural que el reco
nocimiento a una tarea desarro
llada con ejemplaridad hiciera 
que el Partido de Adolfo Suárez, 
Centro Democrático, obtuviera 
un triunfo notable en una convo
catoria intachablemente demo
crática, como se reconoció en la 
totalidad, en los más importantes 
foros internacionales. España ini
ciaba el camino de incorporación 
a las democracias occidentales y 
consolidaba un régimen de liber
tad, basado en la convivencia y la 
solidaridad.

Adolfo Suárez logró en tiempo 
record aglutinar a sectores di
versos e ideologías, que se des
plazaban desde el conservaduris
mo democrático, hasta el refor
mismo progresista, sin más ba
rreras que la intolerancia del 
apegamiento al pasado y el mar
xismo. Personas y pensamientos 
políticos en gran parte descono
cidos hasta e^ momento, a los 
que Adolfo Suárez situó frente al 
reto y la enorme responsabilidad 
histórica de hacer un, “partido 
colchón” que arbitrara y evitara en 
último término los históricos y 
sangrientos enfrentamientos en
tre izquierdas y derechas; Que 
consiguiera levantar barreras in
superables frente al revanchismo 
y el odio; Que lograra un país 
habitado por hombres libres y 
solidarios, con una decidida vo
cación europeísta; Que impulsara 
reformas fraduales a los tremen
dos desequilibrios sociales exis
tentes; Que pilotara el afianza
miento de un sistema de convi
vencia en libertad; Que fraguara 
un futuro mejor y más próspero 
para las nuevas generaciones, sin 
más marginaciones que la de 
quienes se autoexcluían.

RARA INTUICION POLITICA

La celebración del primer Con
greso de U.C.D. pone de mani
fiesto la existencia de un lideraz
go carismático: todas las aspira
ciones de una España distinta 
confluyen en Adolfo Suárez que, 
en aquel momento, comienza a 
dedicar el tiempo que merece la 
situación económica del país.

JOSÉ GARCÍA-MORENO 
OFTALMÓLOGO

CONSULTA DIARIA. EXCEPTO SABADOS
Circuito de San Pedro, número 4. (Junto al Grande) 
Teléfono: 21 19 82 ' tí. M: n.® 12.

j Ofrece una mesa de negociación, 
cuyos trabajos servirían para fir
mar los Pactos de Lá Moncloa. 
Es la primera clave en lo que 
sería una forma diferente de en
tender la gobernación del país: 
no se puede excluir a nadie “a 
priori” en la tarea de contribuir a 
hacer el nuevo Estado, por más 
que los intereses del partido en el 
Gobierno no lo aconsejen y por 
más que ello signifique “engor
dar” electoralmente a la oposi
ción de izquierdas, que tiene así 
la oportunidad de demostrar a la 
Nación su moderación y equili
brio.

La idea de llevar adelante el 
plan que se ha trazado, su patrio
tismo y una rara intuición políti
ca hacen que el período constitu
yente sea foro de entendimiento y 
diálogo: se llega al “consenso” 
constitucional y las Cortes, y 
después el pueblo español, sancio
nan un texto para la concordia y 
la reconciliación nacional, que es 
apoyado por un gran número de^ 
Partidos y por la porción más"' 
importante del pueblo español. 
La Constitución aprobada va, 
además, a zanjar definitivamente 
y de forma positiva esa vieja 
aspiración de los pueblos y Re
giones a gobernarse a sf mismos. 
Cataluña, País Vasco y Galicia se 
colocan en poco tiempo en la 
senda de la autonomía plena y 
será el propio Adolfo Suárez, 
quien de forma personal consiga 
pactar un texto estatutario para 
vascos y catalanes, cerrando el 
centenario pleito histórico y dan
do paso a un horizonte de equili
brio.

La entrada en vigor de la 
Constitución aconseja a Suárez 
una disolución de las Cortes que 
permita la configuración de un 
nuevo y definitivo mapa político. 
Pese al desgaste que genera todo 
ejercicio del poder y pese a que se 
produjo, por iniciativa del propio 
Suárez, la incorporación de los 
mayores de 18 años a los censos 
electorales, Adolfo Suárez repite 
el éxito de las anteriores eleccio
nes en número de sufragios, aun
que hasta los más optimistas 
pensaban en una derrota electo
ral y el órgano de difusión más 
importante del país, sólo dos días 
antes de Ja llamada a las urnas, se 
hacía eco de una encuesta “de 
toda fiabilidad”, que vaticinaba 
el triunfo de los socialistas.

Adolfo Suárez, investido ya 
presidente constitucional, em
prende ahora lo que la atención 
preferente de la reforma política *• 
había ido aplazando sucesiva
mente: la democratización de los 
Ayuntamientos y Corporaciones 
Provinciales y del sistema de 
relaciones laborales. UCD gana 
en términos reales las elecciones 
municipales, si bien es verdad 
que una ecuación fatal (P.S.O.E. 
más P.C.E) situó en las Corpora
ciones más importantes a los 
socialistas. El llamado “pacto 
municipal de izquierdas” que Fe
lipe González necesitaba para 
acallar las disidencias internas en 
las vísperas del Congreso socia
lista, desvirtuaba claramente la 
voluntad popular y ponía de 
manifiesto la necesidad de refor
mar la Ley Electoral en vigor. 
Cambios que en esta hora esta
mos contemplando.

Francisco RODRIGUEZ.
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LA CONFER PREPARA EL 
IV CENTENARIO DE LA 
MUERTE DE SANTA TE

RESA DE JESUS
- Tres puntos destacados: Oración, amor a la Iglesia 

y renovación de la vida comunitaria

MADRID (Efe).—La Confederación Española de Religiosos está 
preparando el IV Centenario de la muerte de Santa Teresa de Jesús, 
de acuerdo con los deseos de la Conferencia Episcopal, que quiere 
hacer de él una ocasión de renovación profunda para toda la Iglesia 
española.

En la reunión que la Confer tuvo para estudiar éste tema, fueron 
tres los puntos que, de un modo especial, se destacaron, como pro
grama para todos los religiosos españoles y que están estrechamente 
conectados entre sí, tanto en la vida como en la doctrina de Santa 
Teresa.

Oración, como única base de la renovación personal y comu
nitaria. —

—Amor a la Iglesia. Santa Teresa nos enseña con su conjpromiso 
y fidelidad a amarla, defendería y apoyaría.
, —La vida comunitaria y su necesaria renovación. El estilo de vida 

teresiana impulsa a vivir la consagración con toda su plenitud.

ENCUENTRO NACIONAL DE GRUPOS DE LA CONFER, 
EN AVILA

Se presentaron también sugerencias concretas, entre ellas: conocer 
y profundizar la doctrina teresiana, con la lectura de sus obras, 
dar a conocer Casas de oración, donde puedan ir a rezar todos los que 
lo deseen, elaborar una bibliografía teresiana, visitar conventos de 
clausura, tener encuentros de oración en carmelos teresianos, celebrar 
un acto masivo del Centenario, formar un equipo en cada Diócesis 
para la divulgación del Centenario, etc.

Se acordó también que el Encuentro Nacional de Equipos de 
Confer se celebraría en Avila, el próximo octubre y tendría como 

=- único tema de estudio la figura de Teresa de Jesús.

NOTA DEL TIEMPO
Máxima de ayer: 19,4 grados a las 15,15 horas.
Mínima de hoy: 1.3,0 grados a las 6 horas.
Presión media: 670,3mm. Humedad relativa media del aire; 

45 %. Viento predominante dirección: SUROESTE. Velocidad 
máxima: 18 kilómetros por hora. Evaporación: 3,6 mm. Estado 
del cielo; casi cubierto. Precipitación recogida en el día de 
ayer: 2 litros por m2.

EL TIEMPO QUE HARA

MADRID, 30 {Efe).—Mañana habrá nubosidad de desarrollo, 
con tormentas en el Duero, centro. Levante y Andalucía 
Oriental, según datos facilitados a “EFE”, por el Instituto 
Nacional de Metereología a las siete horas de hoy.

El tiempo será seco y soleado en el resto, con temperaturas 
en ascenso.

Hasta media noche se prevé nubosidad de evolución diurna 
en ambas mesetas y en las zonas litorales y cielos despejados 
én el resto. Los vientos soplarán flojos de dirección variable y 
las temperaturas serán ligeramente altas.

ANIVERSARIOS

su HIM MARIA SONSOLES: HIJO POLITICO DARIO HERRERO DIAZ; NIETOS Y BISNIETOS,

Ruegan una oración por sus almas.
Los sufragios que se han celebrado y se celebrarán en diversos templos de nuestra capital y Madrid, serán aplicados j 

por el eterno descanso de sus almas. • 1

García Díaz 
por Gómez Díez

En información publicada 
el pasado día 27, en esta 
misma página, aparecía el 
nombre de Luis Gómez Díez 
en la relación de votados 
para el nuevo Comité Ejecu
tivo de UCD, cuando el nom
bre real es Luis Gcircía Díaz.

Rogamos disculpen el error.

EÑ TODAS PASTES’YTARA TO 
DOS. CRUZ ROJA cuesnUk con 
tu colaboración, ¡Ayúdan^^

EL SEÑOR

D. Emilio Pérez Arribas
QUE FALLECIO EL DIA 12 DE ABRIL DE 1973

A LOS S7 AÑOS DE EDAD

Y SU ESPOSA

D.a Francisca Sánchez Díaz
QUE FALLECIO EN AVILA EL DIA 1 DE JULIO DE 1976

A LOS 88 AÑOS DE EDAD 
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

UN TELEVISOR
PARA PRONISA

Et DIARIO DE AVILA

La fotografía de MAYORAL' 
recoge el momento en que 
Juan Antonio Oliveras, en re
presentación de Avila Indus
trial, hace entrega a Alfredo 
Abella de un televisor color 
con que aquella empresa se 
une a la gran labor que PR0- 
NISA realiza en beneficio de 
los subnormales.

El día 5 de Julio, Fiesta principal 
del Patronato de Sonsoles

El próximo día cinco se 
celebrará en el Santuario de

Nuestra Señora de Sonsoles 
la Fiesta Principal del Patro

TAMBIEN LOS HAY 
AQUI, PERO...

Me he enterado —le decía un abulense a otro— que en 
Salamanca un grupo de jóvenes con imaginación, sentido 
práctico y amor a la colectividad ha creado un “taller de 
jardinería”.

—¿Y eso qué es?
—Pues ni más ni menos que un pequeño estudio, en el 

que se planiflcan y se llevan a la 
colaboración de los vecinos zonas 
plantaciones, etc., que luego cuidan.

—Para eso hace falta dinero.
—No tienen un duro, pero sí un 

servicio.
—Poco podrán hacer con eso.

práctica con la 
verdes, jardines,

gran espíritu de

nato. Con tal motivo se ce
lebrarán los siguientes cultos 
en honor a la Santísima Vir
gen:

A las diez de la Mañana, 
misa rezada, que celebrará el 
Rector del Santuario. A las 
once y media, misa conce
lebrada, que presidirá don 
Félix Carretero Rodríguez, 
Beneficiario de la S.A.I. Cate
dral. A continuación se hará 
la procesión por el recinto 
del Santuario, procediéndose 
a la subasta de los dieciséis 
banzos de las andas de la 
Santísima Virgen, regalos y 
flores, antes de entrar en el 
templo.

A las seis de la tarde se 
celebrará misa rezada, y a la 
terminación se cantará la Sal
ve Popular.

Los días 6,7 y 8 de este mes 
de julio, se celebrarán misas 
por el alma de los hermanos 
del Patronato fallecidos.

—Ya han creado varios espacios verdes.
—El Ayuntamiento habrá hecho algo.
—Ha reconocido la labor como muy positiva, pero no 

ha soltado prenda.
—¿Por qué aquí no se puede hacer otro tanto con los 

solares, plazas y plazuelas, que hay sin ajardinar?
—A lo mejor, si se le ofrece a la Corporación 

Municipal la idea...
—Se necesitan jóvenes con arrestos.
—¡¡Hombre!! Yo creo que los hay; si no, mira cómo, 

destruyen bancos, rompen farolas y arrancan cables.

VIDA DE SOCIEDAD

NATALICIOS
Ayer noche, en la Clínica 

del Parque de Madrid, ha da
do a luz una hermosa niña, 
segunda de sus hijos, la es
posa de don José María Gon
zález de Vega y Pomar, de 
soltera, Carmen Sánchez Vis
conti.

Tanto la madre como la 
recién nacida, a la que se 
impondrá el nombre de TE
RESA, se encuentran perfec
tamente.

¡ENHORABUENA!
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’ NAVALUENGA

Estudio de las nuevas fuentes 
de energía y su aplicación en la

MATRICULA PARA 
EL CURSO 81-82

Se ha celebrado reciente
mente en la localidad de Na
valuenga, un jornada de tra
bajo protagonizada por los 
agentes de Extensión Agraria 

\ y de Economía Doméstica de 
, la provincia y técnicos del 
1 Centro Regional.
’ Por la mañana, en las insta

laciones del Grupo Escolar, 
cedidas amablemente por su 
difector don Samuel Gonzá
lez, se desarrollaron los te
mas de energía térmica, fo
tovoltáica, eóliva y obtención 
del gas metano a partir del 
estiércol. Estas materias fue
ron tratadas por don Emilia
no Cerrato, agente comarcal 
de El Barco de Avila.

En un breve descanso, los 
reunidos degustaron unos 
aperitivos y bebidas refres
cantes con que les obsequió 
el Ayuntamiento.

Aprovechando esta ocasión, 
el alcalde infornó al agente 
provincial don José Lucena 
a don Manuel Sánchez Ga
lante, técnico en Construc
ciones y a IJ agentes comar
cales de Navaluenga sobre la 
marcha de las obras de las 
nuevas oficinas para el Ser
vicio de Extensión Agraria.

agricultura
Por la tarde, visitaron la 

nave ganadera de don Rafael 
de la Purificación, dedicada 
al engorde de terneros de 
carne blanca, por ser una de 
las primeras en España que 
ha dispuesto de instalacio
nes para aprovechar la ener
gía solar.

Don Tomás Urien como 
instalador y un técnico de la 
empresa montadora, infor
maron a los agentes sobre 
características del sistema de 
placas fotovoltáicas, instala
ción y servicios. En este caso, 
la energía captada y acumu
lada se aplica para ilumina
ción, elevación de agua y 
accionamiento de batidora, 
ya en funcionamiento en Na
valuenga.

Ès de esperar que la de
manda de este tipo de insta
laciones sea creciente en los 
próximos años por parte de 
los agricultores y ganaderos, 
es por ello por lo que el 
Servicio de Extensión Agraria 
se prepara activamente para 
atender cuantas consultas se 
le formulen.

Una vez más, Navaluenga 
se preocupa por los proble
mas de la agricultura y que 
con la presencia activa del

Servicio de Extensión Agra
ria, es de esperar que la zona 
del Alberche se vea benefi
ciada con las primicias de la 
técnica.

Agradecemos sinceramen
te al Servicio Provincial por 
haber elegido a Navaluenga 
como punto de reunión para 
este tema y desde estas pági
nas que tan gentilmente nos 
brinda EL DIARIO DE AVILA, 
ofrecemos nuestras instala- 
cionqs^y colaboración a to
do lo que pueda redundar en 
beneficio de la zona del Al
berche y nuestra provincia.

AL-BER.

PRODUCTOS RECONDO, S. A.
Fabricante de biscottes, pan a la brasa, pan de miel, y pastelería precisa:

DISTRIBUIDOR PARA AVILA
SE REQUIERE: Almacén.

Vehículo de reparto;
Introducido en el sector alimentación en régimen de auto-venta.
Solvencia económica.

SE OFRECE: Exclusiva de venta en capital y provincia.
Importantes márgenes comerciales.
Apoyo promocional.

Interesados dirigirse a PRODUCTOS RECONDO, S. A. Avda, de Francia, 27-29 IRUN Guipúzcoa.
Teléfono 62 54 11.

Del Instituto de Bachille
rato “Isabel de Castilla”, he
mos recibido una nota en la 
que se señalan las fechas en 
que pueden matricularse los 
alumnos que deseen cursar 
estudios en este centro de 
enseñanza oficial.

Según la nota, del 1 al 20 
de julio podrán matricularse 
TODOS los alumnos, tanto 
del Centro como de otros 
Centros que han presentado
■■r MT «v atai aai jw jw «

J.Morais Luque
TOCOGINECOLOGO

CONSULTA
Previa petición de hora 

Paseo de don Carmelo, 22
Teléfono 22-18-08

solicitud de œserva de pléiza 
para el curso 1981-82 y que 
tienen todas las asignaturas 
aprobadas o una o dos pen
dientes para septiembre, del 
curso anterior al que deseen 
matricúlarse. (TODOS los 
comprendidos en este apar
tado se matricularán OBLI
GATORIAMENTE dentro del 
plazo marcado, NO podrán 
hacerlo en septiembre).

Del 1 al 11 de septiembre, 
todos los restantes alumnos 
con más de una o dos asigna
turas pendientes para sep
tiembre.

Los alumnos que deseen 
matricularse por ENSEÑAN
ZA LIBRE para la convoca
toria de SEPTIEMBRE de 
1981, formalizarán la matri
cula del 1 al 20 de Julio.

Venta de pisos a 30 metros de Paseo de San Roque
• Calefacción y agua caliente centrales
• Parquet de roble, comedor en tarima
• 2 cuartos de baño
• 3, 4 dormitorios
• Amplio y cómodo garaje, comunica

do directamente por ascensor con 
vivienda

• Mucha calidad, precio moderado

Facilidades de pago
Para habitar ya

Compre plaza de garaje, sólo si lo desea
Información: en obra, teléfono 22 41 08 (Incluso sábados tardes) 
Oficina: Teléfonos 22 27 00 y 04. Avda. 18 de julio, 33-7.“

Vende Constructora Amblés, S.A.
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IXIuesir-ci AGEIXIDA;
GARTeieM

OFRECIDA POR

Chocolates i^^ Cafés
P.* Don Cannelo, 26 Teléf. 22 05 91

Efemérides de hoy

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53). 8 y 10,30.—“JU
VENTUD ARMADA Y PELIGROSA”. (Autorizada 
para mayores de 18 años).

REYES CATOLICOS (Telf. 21 30 70). 8 y 10,45.— 
“LE LLAMABAN TRINIDAD” (Autorizada para to
dos los públicos).

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf. 22 00 20). 8 y 
10,45.—“UN VIAJE CON ANITA” (Autorizada para 
mayores de 16 años). Versión original (subtitulada).
—ULTIMO DIA-

BINGOS:
CASINO ÁBULENSE.—Abierto todos los días de 7 

tarde a 3 de la madrugada. Vísperas de festivo de 7 a 3,30.

HOTEL PALACIO VALDERRABANOS (junto catedral). 
Abierto todos los días. 8 a 3 madrugada. Sábados y 
vísperas de festivo 8 a 3,30 madrugada.

1732.—Una expedición española, mandada por el con
de de Montmar, conquista Orán para evitar la 
piratería berberisca.

1741.—Un rayo hace saltar el polvorín de La Habana, 
causando graves daños a la ciudad, principal
mente a la Catedral que tuvo que ser demolida.

1859.—El equilibrista francés Jean Blondin cruza por 
primera vez las cataratas del Niágara.

1871.—Una revolución liberal guatemalteca derroca al 
Gobierno de Vicente Serna, pasando a ocupar el 
Poder uno de los dirigentes de la revolución, 
Rufino Barrios.

TELEFONOS DE 
URGENCIA 

CENTROS SANITARIOS 
Hospital ................. 221600
Cruz Roja Española 224848 

y 222850
Ambulancias de la 

Dirección Provin
cial d.e la., Salud .... 221400 

Urgencias de la Segu
ridad Social .... 212999

Prooramas da 1
■ PARA HOY

H PRIMERA CADENA J*
¡¡ 18,45; Carta de ajuste. - <¡
'1 19,02: Avance informativo. ¡;
H 19,05: Un mundo para ellos. “Fin de curso”. b

20,00: En este país.
ó 21,00: Telediario. '!
¡¡ 21,45: 300 millones. ¡¡

22,50: Dallas. "La hija de Digger”. o
![ 23,45: Al cierre. !¡
¡’ 24,00: Despedida y cierre. ¡*

, SEGUNDA CADENA *

¡19,30: Carta de ajuste. ¡¡
¡' 19,45: Noticias 2. 1
,¡ 20,00: Los chicos del 47-A. "La reunión”. ¡¡
¡' 20,30: II Guerra Mundial: Diario de un soldado. "La batalla de o
u Saipen”. i ¡¡
¡¡ 20,50; Musical express-amigos. Hoy Rok-a-Bylly, Match Box, ¡’
¡ ' • Loquillo y "Los rebeldes”. ,¡
!¡ 21,50: Aniba y abajo. "Amor conyugal”. ¡¡
¡¡ 22,45: Polideportivo. ;,
;! 23,15: Noticias-2. ¡¡
¡¡ 23,30: Despedida y ciene. " ¡'

4 ' PARA MAÑANA ¡¡
> PRIMERA CADENA H

H 14,30: Informativo!. ¡¡
¡¡ 15,00: Crónica 3. ¡»

16,05: Premios internacionales de teatro. !¡
¡ 16,30: El libro gordo de Petete. ¡¡
‘ 16,35; La cometa blanca. '!

19,05; Grizzly Adams. ¡¡
20,00: Oficios para el recuerdo. '•

; 20,30; ¿Un mundo feliz? !¡
; 21,00: Telediario.

¡ 21,45: Sesión de noche. "El equívoco”. ¿
:¡ 23,45: Al cierre. ¡¡

SEGUNDA CADENA b
’Í¡ 19,45; Noticias 2. ¡¡

¡. 20,00; Castillo de Cloppa. '!
i 20,10; Aubrey (dibujos animados). ¡¡
¡ 20,30: Retrato en vivo. Olga Manzano y Manole Picón. ••

21,30: Benny Hill. ¡¡
!¡ 22,00; Imágenes. P ¡¡
J¡ 22,45: Polideportivo. ' : '^ <!
t 23,00: Noticias 2. ‘

1893.—Nace en Segovia Juan de Contreras y López de 
Ayala, marqués de Lozoya, escritor e historiador.

189^—Se descubre en las minas de Jagersfontein, en El 
Cabo, un diamante de 171 kilates. Lo custodió 
una escuadra hasta que fue embarcado en un 
cañonero para trasladarlo a Inglaterra.

1900.—España y Francia, firman un convenio para la 
demarcación de limites en las posesiones espa
ñolas de Guinea Ecuatorial y Costa del Sahara.

1921.—Atentado comunista contra el régimen de Servia 
en la persona del Príncipe que regía el país, 
resultó ileso.

1930.—La Cámara de los Comunes desecha la idea de 
colaborar con Francia para la construcción de 
un túnel submarino en el Canal de La Mancha.

1950.—En El Liceo, de Buenos Aires, se estrena con gran 
éxito la comedia de José León Pagano, "El 
rescate”.

1959.—Fallecimiento del literato y diplomático español 
Agustín de Foxá.

1980.—El Papa Juan Pablo II inicia su visita oficial a 
Brasil, el país con mayor número de católicos 
del mundo.

] Mañana [

JULIO
182—1981-m

Sol; 4,46 a 19,47.—Luna: 4,27 a 19,35
Luna nueva a las 19,3

Si crees que uno es malo no lo digas; es 
mejor que te preguntes qué has hecho tú para 
hacerlo bueno .—CARLYLE.

MIERCOLES
Ss. Aarón, Anastasio, Basilio, ab.; Cayo, p.; 
Casto y Secundino, mrs.; Domiciano, ab.; 
Ester, reina; Julio y Aarón, mrs.; Golveno, 
ob. de León; Hilario, Leonorio, Amoldo, 
Leoncio, Martín, obs.; Pedro de Constanti- 

• nopla, Regina (= Carolina), Simeón, Teo
baldo, Teodorico, efres.; Rumoldo, mr.

Misa; De Feria.

JOSE ESTEBAN ANTON 
PODOLOGO

AFECCIONES DEL PIE
—Plantillas, ortosis, potesis
—Helomas, uñas encarnadas
—Papilomas, etc.

Consulta diaria previa petición 
de hora.
Teléfono 22 16 21
Paseo de San Roque. 27-l.®-C.

VP-8

• Los ^niáQ6 pringo.
• Modere su velocidad en 

zonas escolares.

ORDEN PUBLICO
Policía ................... 091
Comisaría ............. 220233
Policía Nacional .. 220199
Guardia Civil .... 224400
Guardia C. Tráfico.. 221888
Policía Municipal.. 211188
COMUNICACIONES
Telégrafos ............. 222000
R.E.N.F.E................ 220188
Teléfonos (Informa

ción) ............... 003
Teléfonos (Averías). 002
TAXIS (Paradas) 
Plaza Sta. Teresa.. 211959 
Estación ................. 220149
Nocturno .................,.211188
BOMBEROS 
Parque................... 211080

' En la Provincia
ARENAS DE SAN PEDRÓ 

Guardia Civil .... 370004 
Ambulancias ......... 370048
AREVALO
Cruz Roja ............. 300864
Guardia Civil .... 300011 
Cuartillo de la Po- 

licía^Alunicipal . 300092
Ambulancias ......... 300881
BARCO DE AVILA
Guardia Civil .... 340010 
Ambulancias ......... 340336
PIEDRAHITA ^"^^^l

Guardia Civil .... 360022 
Ambulancias ......... 360260
LAS NAVAS DEL

MARQUES 
Guardia Civil .... 8970009 
Cruz Roja .... (91) 8970102 
EL TIEMBLO
Guardia Civil . (91) 8610254 
Ambulancias . (91) 8610254 
CEBREROS
Guardia Civil . (91) 8630006
CUPON PRO CIEGOS
Número premiado el día 29: 

0 5 3

AMBULANCIAS

Antonio
Alvarez

Dotadas de radioteléfono
Teléis: 21 12 20 y 22 22 50

AVILA

.Farmacias en servicio de urgencias
Semana Día Farmacéutico

Martes 30 D. Luis Guerras del Castillo 
(Batalla de Brunete, 3) 
Teléfono 22 15 77

Miércoles 1 D. Antonio Fernández de la Puente 
(Pza. de Sta. Teresa, 6) 

Teléfono 21 12 66
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Aids información local y provincial

ABULENSISMO

Los versos de Eulogio F. Sanz
Hemos quedado anteriormen

’ LAS ELECCIONES DEL DOMINGO

( ' El pasado domingo se celebró con el mayor orden en esta ' 
I población la elección a Cortes Constituyentes. Desde las H 

primeras horas de la mañana las calles se vieron muy ,1 
concurridas de electores que acudieron a emitir el sufragio a , 
los distintos colegios electorales, continuando la animación ' 
hasta las cuatro de la tarde que comenzó el escrutinio que fue * 
presenciado por numerosísimo público. En la capital, el * 
resultado de las elecciones fue el siguiente: »

Don Claudio Sánchez Albornoz, 1.314 votos; don Francisco , 
ÍBarnés, 1.315; don Francisco Agustín, 1.217; don Felipe GarcíaMuro, 1.173; don Robustiano Pérez Arroyo, 1.116; don Angel , » 
( Torres, 857: don Nicasio Velayos, 727: don José Palmerino San , 
( Román, 707; don José María Martín Sampedro, 500; don '

Antonio Bermejo de la Rica, 427; don José Picón Meilhón, 419; [
don Francisco de la Peña, 348, y don Pedro Cifuentes, 321.

* A las seis de la tarde comenzaron a llegar datos de los 
' distintos pueblos de la provincia, siendo los primeros en 

enviarlos La Torre y Blacha, siendo a las doce de la noche los 
datos oficiales los siguientes: don Claudio Sánchez Albornoz, 
11.206; don Francisco Barnés, 9.789; don Francisco Agustín, 
8.941: don Felipe García Muro, 8.888; don Angel Torres, 8.467; '

' don Nicasio Velayos, 6.996, don Palmerino San Román, 6.739; ' * 
don Francisco de la Peña, 5.437; don Pedro Cifuentes, 5.828; »
don Robustiano Pérez Arroyo, 3.838; don José María Martín » 
Sampedro, 1.286; don Antonio Bermejo de la Rica, 1.127. ,

En el transcurso de la noche y de la mañana de ayer se
' continuaron transmitiendo noticias oficiales al ministerio de ' ' 

la Gobernación, siendo las últimas las de las dos de la tarde, • 
que arrojaban el siguiente resultado: don Claudio Sánchez i 
Albornoz, 16.236 votos; don Francisco Barnés, 13.632; don , 
Francisco Agustín, 12.883; don Felipe García Muro, 12.356; don

* Nicasio Velayos, 11.391; don Angel Torres, 13.265; don Palme- '
1 riño San Román, 10.323; don Robustiano Pérez Arroyo, 9.020; i >
1 don José Picón, 8.618; don Pedro'Cifuentes, 8.076. A la hora de , » 

cerrar esta edición aún no han sido facilitados los datos , 
oficiales del total de la elección. No obstante, parece seguro '

' que los futuros diputados serán los siguientes: don Claudio <
1 Sánchez Albornoz, don Angel Torres, don Nicasio Velayos y H
1 don Francisco Barnés, disputándose el último puesto por ,i 

escaso número de votos, don Francisco Agustín y don , 
José Palmerino San Román.

te anotando el gran suceso de la 
Revolución de septiembre de 
1868 que sus secuaces llamaron 
”La Gloriosa". La Reina, Isabel 11 
que se halla el Lequeitio, salió 
para París. El 25 de junio del 70 
abdicará en su hijo Alfonso, pero 
entre tanto que le llegue su ele
vación al trono, habrá funciona
do una Junta Provisional de Go
bierno en España (30-IX-68), ha
brá reinado don Amadeo de Sa
boya (2-1-74) y habrán sido su
cesivamente presidentes de la I 
República don Estanislao Figue
ras, (11/11/73-9/6/1873): don 
Francisco Pí y Margall (13/VI/- 
18-VII-1873); D. Nicolás Salmerón 
(18/7/-7/9/1873): y don Emilio 
Castelar, (7/9/73-2/1/.1874). Don 
Francisco Serrano continúa al 
frente del Ejército y será el día 
29 de diciembre de 1874 cuando 
don Arsenio Martínez Campos 
proclame desde Sagunto como 
Rey al joven Don Alfonso XII: un 
medio decenio bien fatigoso pa
ra quienes le vivieron, viendo a 
don Francisco Pí y Margall pro
porcionar a la revolución “los 
gérmènes de una desintegra
ción nacional, que habría de 
culminar en el cantonalismo". 
Castelar desde La Democracia 
iré^ a escribir: “No puede darse 
mayor confusión de ideas: no 
puede darse mayor oscuridad de 
conceptos: no pueden darse 
contradicciones más absurdas y 
palpables”. “Se llama socialista y 
combate a las escuelas socialis
tas que podrán mostrársele aira-

España. hubo de escribir en los 
primeros días de noviembre del 
año de "La Gloriosa"; “Nosotros 
no suspendemos desde luego la 
publicación de "El Norte de Cas
tilla". porque directa o indirecta- 
mente dependen de él cincuenta 
familias, cuya suerte no pode
mos mirar con indiferencia. Ire
mos hasta donde las dificilísi
mas circunstancias de actuali
dad nos lo permitan, y para ello 
hemos resuelto no publicar nin
guna, noticia referente a los su
cesos de actualidad, que no esté 
tomada de la “Gaceta de Madrid" 
o de los partes o “Boletines Ofi
ciales” de las autoridades militar 
o civil de la provincia”.

Considerando, pues, testimo
nios parecidos de semanarios y 
publicaciones en general, que 
según Montalvo, difundieron el 
pensamiemto crítico de Eulogio 
Florentino Sanz y teniendo en 
cuenta la preferencia mostrada 
por este del magisterio de don 
Francisco de Quevedo Villegas, 
cuya figura estudió tan a fondo, 
que viene a servir de argumento a 
la obra dramática de su triunfo 
en el Teatro del Principe, se 
deduce para nuestro arevalense 
un carácter de crítico satírico 
equilibrado en liberal-conserva
dor. Muy a lo Quevedo, de quien 
escribía Jos¿ María Salaverría 
por los años treinta, en un estu
dio serio, esto que sigue: “Que
vedo está henchido de nerviosi

dad; el tiempo le ha gastado 
apenas, y, hoy mismo, es bas
tante más vivo y moderno que 
tantos escritores de nuestros 
días. Si pudiera hacerse revivir 
en carne a Quevedo y le situá
semos, vestido de chaqueta iy 
pantalón largo, en medio de la 
Puerta del Sol, le veríamos ti
tubear sólo breves instantes y 
dar enseguida muestras de ha
berse hecho cargo. A los pocos 
días estaría actuando en el Con
greso, en el periodismo, en las 
tertulias de café, en los enredos 
de la vida pública y privada. Al 
contrario no podemos concebir 
que otros hombres antiguos pu
dieran llegar a adaptarse a nues
tra civilización, a nuestros mo
dos de vida...” ¿No podríamos, se, 
pregunta Salaverría, titular, por 
la fecha, el primero dé los pe
riodistas españoles?

Pues tal pueden parecemos 
de nuestro Eulogio Florentino 
Sanz las aspiraciones en llegan
do al Madrid alborotado de su 
época. Su carácter castellano, la 
carga de romanticismo que com
porta (no hay que olvidar que 
pudo conocer y tratar a Guatavo 
Adolfo Bécquer en Avila mismo), 
su dinamismo..., el modo de pre
sentar al gran Quevedo en la obra 
dramática de su triunfo literario, 
que será descrito en el próximo 
trabajo de esta serie, parecen 
atestiguarlo. i

Juan GRANDE

CONSEJOS 
AL 

CONDUCTOR

das por tal contrasentido. Se lla
ma demócrata y niega las liber
tades económicas...” “Discutir 
con La Discusión en este período 
de su vida (le dirigía Pí y Margall) 
es batallar con el caos”.

Nos dice Montalvo que nues
tro Eulogio Florentino Sanz es- 
cribó en El Pensamiento Español 
y en ello nos da nota de su 
tendencia casteilanísima, muy 
de su Arévalo natal, hacia el 
equilibrio personal característi
co. Porque es de dicho periódico 
el juicio que a continuación se 
transcribe. Dice Gómez Aparicio 
en su Historia del Periodismo: 
“A propósito de la tristemente 
famosa sesión parlamentaria de 
las blasfemias”, inevitablemen-

CENA HOMENAJE AL EXCM0. SR. DON 
LUCINIO PEREZ GARCIA, GENERAL IÑ-

• TENDENTE DIRECTOR DE LA ACADEMIA 
DE INTENDENCIA DEL EJERCITO

El próximo día dos de julio/jueves, a las diez de la noche, en 
el Hotel Palacio Valderrábanos como consecuencia de su 
despedida de Avila las autoridades provinciales, locales, 
parlamentarios y amigos le ofrecerán una cena home raje, a ia 
que podrán sumarse cuantos abulenses lo deseen.

Las tarjetas podrán ser retiradas a partir del sábado día 27 en 
la recepción del Hotel Palacio Valderrábani s.— La Comisión 
organizadora.»

Un< aspecto a tener en cuenta cuando se habia de la utiliza
ción del cinturón de seguridad es el de la protección de los 
niños viajeros. En principio, son aplicables las mismas medidas 
a los niños que a los adultos, pero la mejor solución es situar 
al niño en los asientos posteriores protegiéndole con un siste
ma pficaz. Existen asientos especiales que se adaptan al asiento

L*«iZ*i« ^trAc OMA et ACfon }^O-

F. Gómez de Liaño
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular - Lentillas
^, Consulta de 4 a 8 (excepto sábados) 
Paseo de Don Carmelo, 22 - Bajo - Teléfono. 22 40 24 

(Frente al Parque de San Antonio) C. M. n.® 5

te protagonizada por los secua
ces de Pí y Margall, declaró en un 
artículo "El Pensamiento Espa
ñol”: “La República se ha hecho 
imposible: ningún católico pue
de ser ya republicano”. “No me
nos acusada fue la acción corro
siva del antimilitarismo pimar- 
gaUiano...”.

Los períodos aparecen y se 
suceden rápidamente en esta 
época... Y a propósito digamos 
que es en La Epoca, órgano de la 
Unión Liberal, donde los revol
tosos vinieron a ensañarse coni 
intenciones incendiarias, ha
ciendo comparecer al director, 
don Ignacio José Escobar, ante 
un “tribunal del pueblo”... El 
Pensamiento Español escribe 
sobre la situación: “La Fiscalía 
de González Brabo... era muchí
simo menos dura para la Im
prenta que la libertad, en apa
riencia absoluta y en la realidad 
nula, que hoy rige”. (Y se nos 
ocurre añadir: invitamos a exa
minar EL DIARIO DE AVILA de 
los semestres últimos de 1935 y 
primero de 1936...) Cesaban uno 
tras otro periódicos en la Corte. Y 
la cosa llegó a provincias; El 
Norte de Castilla, que hoy es u’''^' 
de los periódicos centenarios en

le ofrece la mejor solución
• imocalco 

contabilidad por decalco
• impresos en general 

para administración
• ficheros y archivos 

normalizados en los tamaños 
Din A-6. A-5. A-4. A-3.

IIVIO MADRID, S. A.
Plaza Cataluña. 1 - Tels. 259 74 71 -458 27 94
MADRID - 2
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TEOK CARRASCO PRESENTO LOS
LIENZOS DEL IV CENTENARIO
Estuvo en Avila el pasado 

fin de semana con el objeto 
de presentar la obra concluida 
trabajo de gigantescas propor
ciones que representa la vida y 
obra de Santa Teresa Teok Ca
rrasco, el céleijre pintor cubano 
de ascendencia abulense, 
cumplió así su promesa de 
realizar un' gran mural en 
homenaje a La Santa con 
motivo del IV Centenario de 
su fallecimiento, y que será 
instalado sobre los altos mu-- 
ros de la Catedral próximos a 
la entrada principal, justo 
donde se encuentra la esta
tua de San Pedro y la pila de 
agua bendita. La instalación 
se llevará a cabo en el mes de 
Septiembre: mientras tanto 
los lienzos se encuentran en 
el Obispado conveniente
mente enrollados y metidos 
en cajas que les protegen de 
las humedades.

Teok Carrasco, presentando los lienzos. En la fotografía el vicarioi 
general del Obispado, don Julián Blázquez Chamorro: el padre don 
Gregorio Coronado, Pablo Miranda, colaborador del autor y Juan 

Antonio.

Teok Carrasco ha invertido 
seis meses en la realización 
de la obra, trabajando entre 
doce y catorce horas diarias 
en su’ estudio de Miami y 
posteriormente en Madrid, 
donde la finalizó. Están pin
tados sobre tela especial
mente preparada por el ar
tista y se instalarán sobre 
bastidores de forma que en

Una de las telas que componen los lienzos, de 1,30 por 3,70 metros. Cada mural miden 3,70 por 10,50 
metros.

Teok Carrasco, pintor cubano, 
de ascendencia abulense.,

tre los muros y la tela exista 
un espacio por el que pase el 
aire y evite la humedad, con 
lo que puede tener una du
ración de siglos. Teok dice 
sonriente que la duración 

mínima asegurada es de qui
nientos años, pero de eso 
nadie podrá ser testigo, nadie 
de los presentes, al menos.

La obra, realizada en los 
tonos del hábito carmelita, 
nació en la mente de Teok 
Canasco, hace diez años, 
cuando se encontraba en Mé
jico y se fue consolidando en 
Miami gracias a la interven

ción de don Gregorio Coro
nado, sacerdote abulense y 
gran amigo suyo. Teok nos 
dice que Santa Teresa le ha 
ido guiando la mano para 
hacer la obra que acaba de 
presentamos, aportación de 
la joven cultura americana al 
viejo arte hispano, represen
tado en la Catedral.

Una vez presentados sus 
murales, Teok hubo de salir 

,de nuevo para Miami, donde 
tiene que concluir doce mu
rales para un importante 
hospital de aquella ciudad 
cuyo director tiene ya reser
vada habitación en un hotel 
de Avila, con el fin de asistir 
al acto de inauguración del 
año Centenario, el próximo 
día 15 de Octubre^ fecha en 
que serán inaugurados ofi
cialmente los lieXfOs. Así 
mismo, realizará Teok un 
cuadro que por encargo del 
Obispado, será entregado al 
Papa con motivo de su posi-* 
ble visita a nuestra ciudad. 
En el mencionado cuadro al 
óleo, habrán de estar repre
sentadas las figuras de Santa 
Teresa, San Juan de la Cruz, 
el Santo Padre, y las Murallas, 
y tendrá uñéis dimensiones 
de 1,25 por 1 metro.

Muchas son las anécdotas 
que Teok nos ha contado en 
las pocas horas que pasó 
entre nosotros, siempre yen
do y viniendo sin poderse de
tener apenas en Avila, como 
él siempre lamenta. Junto 
con su primo y colaborador, 
Pablo Miranda, regresan a 
Madrid, pero antes nos dice 
que el célebre cantante me
jicano Pedro Vargas estará 
también en Avila para inter
pretar el día de La Santa, 
dentro de la Catedral, el Ave 
María y una canción, entre 
otras de gran agrado para el 
Papa.

Hasta pronto Teok.

JUAN ANTONIO 
(Fotos: MAYORAL)

RADIO GREDOS-RADIO CADENA 
ESPAÑOLA, ESTRENA MAÑANA 

PROGRAMACIÓN

NOTICIAS Y EMISIONES 
EN DIRECTO, DESTACAN 

DE SU CONTENIDO
Mañana, día 1 de julio, 

coincidiendo con el inicio de 
la temporada de verano, Ra
dio Credos-Radio Cadena Es
pañola iniciará así mismo una 
nueva andadura de su progra
mación, que tiene como prin
cipal objetivo ofrecer al oyen
te más completa información 
de cuantas noticias se produ
cen a diario, junto a una serie 
de programas que pretenden 
dotar a la radio de un mayor 
dinamismo. -Una radio más 
viva y actual es, en suma, lo 
que está en mente de su nuevo 
director, Gonzalo M. Gonzá
lez de Vega y Pomar, quien, 
desde su nuevo despacho, res
ponde a nuestras preguntas.

—¿Cómo se presenta el ve
rano paça Radiocadena en 
Avila?

—Se presenta con una pro
gramación muy variada donde 
hemos pensado dar cabida a 
toda una serie de programas 
que sean atractivos para el 
oyente y ofrecer la posibilidad 
de que este tenga mayor par
ticipación en los mismos, me
diante su directo concurso, 
todo dentro de la más rigu
rosa actualidad.

—¿Qué programas destaca
rías en la nueva etapa que 
comienza?

—Sobre todo los informa
tivos y los programas en di
recto. Pretendemos dar prio
ridad a la información y que 
el oyente colabore en los dis
tintos espacios ideados al 
efecto, como pueden ser “Avi
la opina”, programa de crítica 
municipal y provincial, donde 
se sacarán a relucir temas 
para que el oyente dé su 
opinión. “Se compra, se cam
bia, se vende”, espacio de 
treinta minutos en que el 
oyente puede llamar por telé
fono con el fin de comprar o 
vender algún objeto que a 
otro oyente puede interesar. 
En el programa “Tú haces la 
radio”, que se emitirá los mar
tes, los oyentes serán invi
tados a asistir a los estudios 
para que realicen el programa 
de la forma que crean mejor, 
presentando sus discos e in
formando de ellos de la ma
nera que estimen más oportu
na, bajo la coordinación del 
personal de la Emisora.

Tenemos la programación 
ante nosotros y junto a estos 
espacios de eminente partici
pación popular, y junio a los 
informativos, encontramos 
varios programas musicales 
de muy distintos gustos.

—Así es. Vamos a emitir 
programas musicales para to
dos; desde las canciones de 
moda del verano, los éxitos de 
actualidad, hasta música es
pecializada como puede ser el 
flamenco, el jazz, conciertos 
de música clásica, etc., que 
estarán a cargo de melómanos, 
entendidos en la materia. 
También habrá críticos de to
ros, cine, teatro, etc., de gran 
interés siempre para el oyente.

—Una novedad son los 

programas realizados fuera de 
los estudios, ¿en qué con
sisten?

—“Las noches del Fleming” 
se realizará todos los miérco
les, a las diez de la noche, y se 
quiere que los propios asisten
tes a los coloquios sobre un 
tema determinado y los oyen
tes, sean quienes pregunten 
sus dudas o curiosidades a los 
personajes invitados. Será un 
programa con garra tanto por 
los temas a tratar como por 
los personajes invitados al 
mismo, que comenzará con 
un tema de palpitante actua
lidad, cual es el divorcio. 
También queremos hacer un 
programa desde una discoteca 
con la participación de cuan
tos se encuentren en ella.

—¿Qué otros espacios nue
vos habéis programado?

—ajunto a todos los men
cionados encontramos tam
bién “Cita con don Jaime”, 
que se emitirá los martes y 
jueves, durante quince minu
tos amenos y desenfadados. 
Programa en el que se trata
rán temas monográficos con 
la asistencia de invitados. 
También es muy interesante el 
programa “Coctelera”, de 
diez y media de la mañana 
hasta las dos de la tarde, que 
se puede considerar como un 
verdadero “magazine” abu
lense, con música, informa
ción, consejos, concursos, en
trevistas y demás, que hagan 
pasar 210 minutos verdade
ramente agradables a los 
oyentes. .

—¿Tenéis proyectos para el 
futuro de la Emisora?

—Tenemos varios proyec
tos a corto y a largo plazo. 
Queremos que, desde prime- 

-ros de septiembre, la emisión 
sea desde las siete de la ma
ñana hasta las doce o la una 
de la noche. También pensa
mos instalar nuevas líneas mi
crofónicas con el ñn de que la 
radio, esté allá donde se pro
duzca la noticia y no al revés. 
Las emisoras de Onda Media 
y F. M. van a ser indepen
dientes y se va a realizar un 
estudio completo, ya iniciado, 
sobre el alcance de la emisora, 
teniendo como principal, meta 
que un día llegue a oirse en 
todos los rincones de nuestra 
provincia, como se oye, igual
mente, en parte de Madrid, 
Salamanca, Valladolid y Se
govia.

Una vez más hemos cogido 
onda sobre todo lo referente a 

■ la radio, por boca de Gonzalo 
González de Vega y Pomar, 
tenemos que sentimos satisfe
chos, pues no solamente es 
una programación nueva la 
que vamos a eschuchar desde 
mañana, miércoles, sino que 
será viva, alegre; una progra
mación, en suma, optimista y 
joven, exactamente como son 
los responsables de la misma 
en Avila, comenzando por su 
nuevo y entusiasta director.

JUAN ANTONIO.
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REVISTA DE LA FAE

CONSIDERACIONES 
SOBRE LA HUELGA

Ha salido a la luz pública el 
■ púm. 33 de la revista de la 

Federación Abulense de Em
presarios (FAE), correspon
diente al presente mes de 
junio, dirigida por don Inda
lecio Velasco.

En esta revista se incluye un 
Editorial en el que entre otras 

i cosas se dice: .“La huelga, 
1 entendemos, debe ser un ins- 
| trumento en manos de los 
trabajadores para utilizar, 

, únicamente, cuando falte el 
acuerdo, pero no, como ocu- 

! rre con harta frecuencia, para 
reforzar los argumentos d^ 

luna negociación” (,..). “Pór 
otra parte no debemos olvidar 
que, en estos momentos tan 

1 críticos existen gi;andes y di- 
! versos sectores empresariales 
en crisis permanente, que de
ben ser tratados con exquisito 
celo y prudencia, ya que una 

; mejora salarial conseguida en 
un sector en estas condicio
nes, con lo cual se estaría 
perjudicando gravemente no 
sólo a las empr45sas, sino a la 
comunidad. Lo dicho nos lle- 

Actos programados para el 
VIII Congreso Nacional de 

Pueri Cantores en Avila
Conforme ya hemos anunciado, durante los días 2, 3, 4 y 5 

de julio, próximo, va a celebrarse en nuestra capital el 
VIII Congreso Nacional de Pueri Cantores, organizado por la 
Federación Nacional.

Los actos que han sido definitivamente programados con 
este motivo, han qüedado conforme a las fechas y horas que, 
seguidamente, se detallan:

de

de

ACTOS DEL CONGRESO
Día 2, a las 11,30 horas.—Inauguración del Congreso. Casa 
la Cultura.
Día 2, a las 20 horas.—Concierto de Música Sacra. Iglesia 
San Vicente.
Día 3, a las 20 horas.—Rito por la paz. Plaza de la Victoria.
Día 5, a las 10,30.—Solemne misa pontifical. Iglesia

parroquial de Santo Tomás.
Día 5, a las 12,30 horas.—Concierto folklórico. Plaza de la 

Victoria.

Radio Cadena Española — Avila

7.58 
8,00 
8.30 
9.00 
9.30 

10.00 
10.30 
14.00 
14.30 
15.00 
15.15 
16.15 
16.30 
17.00 
18.00 
19,00 
19,30 
20,00 
20,15 
20,30 
21,30 
22,00 
22,55 
23.00 

PROGRAMACION PARA MAÑANA DIA 1

Apertura y presentación.
Alegre despertar.
I Informativo Radiocadena Española.
Buenos días.
Avila opina.
Se compra... se vende... se cambia...
Coctelería.
Noticias en Avila.
II Informativo Radiocadena Española.
Notas, comunicados y necrológicas.
Verano, verano.
La voz de José Luis Perales.
Minusval en las ondas.
Buzón musical.
Onda 18.
Consultorio Francis.
La canción del verano.
Cita con los hombres del campo.
Noticias en Avila II.
III Informativo Radiocadena Española.
Campeando.
Las noches del “Fleming”. “La ley del divorcio”. 
Hasta mañana.

va a solicitar de quienes tie
nen capacidad y poder para 
reforzar las cuestiones y con
vocar las huelgas, sean pru
dentes en sus decisiones y sólo 
en casos extremos, esto es, 
cuando no existan otras sali
das, tomen estas decisiones, y 
0empre de forma que per
judiquen lo menos posible a 
los usuarios de los bienes y 
servicios que producen, a las 
empresas, y en general a la 
comunidad, a la que todos 
nos debemos y por cuya sal
vaguardia estamos obligados 
a velar”.

Se insertan asimismo en’ 
esta revista, una carta del 
director, noticias breves, in
formación sobre la inaugura
ción de la nueva sede social, 
por parte del gobernador civil 
de la Provincia, diversas en
trevistas en las que se expo
nen diversas opiniones sobre 
temas empresariales, la me
moria de la FAE durante 
1980, y secciones jurídico-la- 
borales, econónicas, fiscales, 
etcétera.

Fasa-Renault y Domínguez, S. A 
entregan material didáctico a la 
Sección Delegada de Formación
Profesional de Barco de Avila

A finales de mayo próximo 
pasado tuvo lugar en las ins
talaciones de la Sección De
legada la entrega por Fasa- 
Renault y Domínguez. S. A.. 
Concesiortario de Avila y su 
Provincia de un completísi
mo lote de material didáctico, 
dentro de la campaña que 
Fasa-Renault realiza por toda 
España, para difundir la tec
nología entre la juventud y 
contribuir a la formación 
profesional de especialistas 
del Ramo aumentar las posi
bilidades del mismo.

Entre el numeroso y com- ’ 
pleto material que se entregó y 
que causó la admiración de 
los profesores, es un motor 
completo de R-12 con caja de 
cambios, motor, etc. como 
asimismo, una sugestiva de 
carteles murales, manuales 
de reparación y catálogos de 
piezas de recambio.

Asistieron al citado acto 
por Fasa-Reanult, don Este
ban Coronado Huete, jefe de 
Post-Venta de la Delegación 
VI, don Alfredo Fernández 
Viloria, Agente Técnico de la 
misma, don Anselmo Domín
guez Miján, Gerente de Do
mínguez, S. A., Concesionario 
de Avila y su Provincia, don • 
Florencio Martín Barroso y 
Hermanos acompañados de 
su personal, como agentes de 
Fasa-Renault de Barco de 
Avila, estuvieron también 
presentes en este acto el pro
fesorado del Centro presidi
dos por su directora doña 
María Valcárcel Villamire y el 
limo. Sr. Alcalde de la villa 
acompañado del concejal de 
Cultura.
. Merece especial atención

la presencia del Sr. Coordina
dor Provincial de Formación 
Profesional, acompañado del 
Sr. director del Instituto Po
litécnico de Formación Pro
fesional de Avila, don Eduar
do Garcinuño Ríos, secretario 
del citado Instituto y don 
Santiago Rodríguez Sánchez, 
jefe de Estudios del referido 
Centro.

Comenzó el acto con un 
discurso de don Esteban Co
ronado Huete, el cual por 
conocer perfectamente la 
forma de enseñanza en estos

Centros expuso la importan
cia que Fasa-Renault, da a 
estos Centros, como se ve 
bien claro por la campaña 
permanente que tiene con la 
entrega de material didáctico 
que, no solamente termina en 
este acto de entrega, sino 
como muy claro manifestó el 
jefe de Post-Venta de la Dele
gación VI, está siempre a dis
posición de los profesores y 
alumnos de estos Centros pa
ra si necesitan algún cursillo 
o lecciones especiales, pro
yecciones de películas, etc. 
quedando dicho señor a dis
posición del Sr. Coordinador 
Prpvincial de Formación Pro
fesional y directores de los 
Centros de Formación Profe
sional de Avila, para que el 
próximo curso y de acuerdo 
con ellos visitar los Centros 
con este fin.

È1 Sr. Coronado, se quedó 
con muchas ganas de que los 
alumnos hubieran estado 
presentes en el acto de entre
ga del material didáctico, pa
ra haberles alentado, expli
cándoles las ventajas, el por
venir; etc. que tienen el recibir 

enseñanzas en estos Centros 
pues él está muy capacitado, 
para conocer todo esto ya 
que él cursó sus estudios 
como oficial Industrial en un 
Centro de esta clase.

El Sr. director del Instituto 
Politécnico de Avila y la se
ñora directora de la Sección 
Porfesional de Barco de Avila 
y el limo. Sr. alcalde de la villa 
dieron las gracias por todo, al 
Sr. Coronado y Sr. Fernández 
así como a don Anselmo Do
mínguez Miján, para que es
tos se las transmitieran a la 

Dirección de Fasa-Renault a 
la cual con breves palabras 

' elogiaron mucho por 1^ labor 
que viene realizando' tanto 
por la entrega de material 
como por la creación de 
puestos de trabajo, bien en 
sus industrias centrales, au
xiliares o en los servicios de 
Renault de Post-Venta.

Terminado el acto de en
trega el Sr. Domínguez* ofre
ció un vino español en el 
HoteDVIanila, como recuerdo 
de e^a primera entrega de 
material que se hace a Iqs 
Centros de* Formación Profe 
sional de Barco de Avila, ce
rrando dicho acto el Sr. Coor
dinador Prpvincial de Forma
ción Profesional de Avila, el 
cual daba las gracias tanto a 
Fasa- Renault, como a Domín
guez, S. A. a tan encomiable 
labor social que llevan a cabo 
con estas entregas de mate
rial a Centros docentes; los 

. representantes de FASA-RE
NAULT, por su parte, hicieron 
hincapié en sus deseos de 
seguir estrechando los víncu
los entre la industria y la 
Enseñanza.
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SE NECESITA UN NUBARRON EN EL AIRE

. distribuidor o vendedor auto-venta para 
esta provincia, de productos alimenti
cios de primeras marcas”.

Interesados dirigirse a PRIMASA, Telf. 619 88 97. 
Sr. Santamaría. Madrid.

CAMIONERO
Pótote « AUTOBUSES .................

y en 8 día^
UNICO AUTOCAR pora lograrlo,, el de

En el aire del escrito Con 
Nietzsche al Fondo de Carlos 
Valverde (YA, 2-VI-81). Y es 
verdaderamente penoso qué así 
tenga que ser; que eso tenga que 
balancearse, como cosa de hoy 
día, como cosa presente —no 
como algo ya pasado al igual que 
los autores citados en el escrito— 
sobre ese escrito claro y clarifica
dor, pues ese nubarrón que flota 
es la actualidad, la mucha actua
lidad de esos autores: Nietzsche, 
Freud y Bertrand Russell, dejan
do de una lado a Unamuno.

Lo doloroso en ello es que 
entre nosotros, los españoles, 
cuenten como norma de vida 
doctrinas destructoras de nuestra 
Religión, emanadas de esos auto- 

’res; y lo dolorosísimo es que 
enseñanzas tan nefastas las ai
reen, no pocas veces, personas de 
Iglesia, no cristianos o católicos 
corrientes y molientes.

Auto-escuela VEHASCO
Titular y Director: 
Manuel VENTERO 20 Aotvenirle

Plaza dai Teniente Arévalo. 7. Teléfono 21 29 33. AVILA

CALIDAD DE ESAS 
DOCTRINAS

Son doctrinas nefastas, porque 
en realidad dinamitan de fondo, 
y no exclusivamente la moral 
cristiana, que más exige al hom
bre, porque tiende a elevar al 
hombre substancialmente, natu
ralmente, y por tanto sin violen
tarlo o contra su ser natural, a 
unas alturas que ni el ojo vio, ni 
el oído oyó, ni pudo sospechar la

xLIOlLSia
Por Fernán Dodel 

LOS DEMONIOS DE CADA DIA
(Miércoles de la semana decimotercera)

' “Al llegar a la orilla; a la región de 
los Gadarenos, vieron a su encuentro 
dos endemoniados que salían de los 
sepulcros, y tan furiosos que nadie 
podía pasar por aquel camino. Y se 
pusieron a gritar: “¿Qué tenemos noso
tros contigo. Hijo de Dios? ¿Has venido 
aquí para atorme/jtarnos antes de tiem
po?” Había allí a ciertá distancia una 
gran piara de puercos que pacía. Supli- 
cábanle, pues, los demonios: “Si nos 
echas, envíanos a esa piara de puercos”. 
El les dijo: “Id. Salieron ellos y entraron 
en los puercos, y entonces la piara se 
arrojó al mar de lo alto del precipicio, y 
perecieron en las aguas. Los porqueros 
huyeron, y al llegar a la ciudad lo 
contaron todo y también lo de los ende
moniados, entonces toda la ciudad salió 
al encuentro de Jesús y, al verle, le 
rogaron que se retirase de su término”.

(Mateo 8, 28-34).

El evangelio de hoy, a través del relato de la 
expulsión prodigiosa de los demonios del 
cuerpo de los posesos, es, en .el fondo, una 
premonición de la actitud de los hombres que 
no aceptan ser salvados. El evangelista, al 
subrayar que los demonios impedían a las 
gentes pasar por su camino, introduce el tema 
del “camino” (seguimiento de Cristo) y mues
tras cómo las fuerzas del mal impiden a la 
humanidad realizar su vocación y su avance.

Pero Cristo despeja los caminos hacia Dios, 
aunque muchos hombres, sin olvidar a gran 
número de los que nos llamamos cristianos, no 
aceptan ser salvados y prefieren que triunfen el 
egoísmo, la injusticia, la mentira, las dictadu
ras o abusos del poder, el acoso de las 
conciencias, el hambre, la guerra... que, al fin

de cuentas, son los demonios de nuestros días.
En el mundo, en nuestro mundo se ha 

perdido la conciencia del demonio. Y muchos 
están tranquilos pensando que, con la elimina
ción de ese demonio cornudo y rabón que 
aparecía en las representaciones de la Edad 
Media, se ha acabado con la influencia del 
mal. Y ciertamente que hemos acabado con ese 
demonio personificado, que ni entró ni nunca 
podrá entrar en el cuerpo ni en el alma de 
nadie. Pero se nos han metido en el alma y en 
el cuerpo esos otros demonios poderosos y 
destructores: cuántas gentes andan por las 
calles con el demonio del egoísmo dentro, sin 
moverse a hacer ninguna cosa que no sea en su 
provecho o venta; cuántos llevan el demonio 
de la injusticia, al repartir sanciones, preben
das y beneficios a cuántos les gobierna el 
demonio Se la mentira; cuántos tienen el 
demonio del poder dentro del alma y sólo 
piensan en esclavizar a los demás, en gopbernar 
y avallasar sus conciencias, en imponerles sus 
criterios...

Todos esos demonios han saalido a los cami
nos de la vida y entorpecen, estorban e 
impiden el paso de las gentes que quieren 
discurrir por la vida con libertad, justicia y 
con paz.

Esos son los fieron demonios que impiden a 
los hombres el seguimiento de Cristo. A esos 
demonios no se los puede echar ni apartar 
con sólo agua bendita. Son demonios que 
habitan y nacen de la misma raíz de nuestra 
naturaleza y conviene, es prescisa la presencia 
de Cristo ahí mismo, en esa raíz de nuestro 
natural para que los demonios huyan. Y eso no 
tiene otra traducción que esta: es necesario 
convertirse a Cristo, tornar en serio sus ense
ñanzas y exigencias,*y los demonios se apar
tarán. '

mente más luminosa, aguda y 
capaz incluso de los puros espíri
tus; sino consiguientemente, con 
consecuencia fatalmente lógica, 
la natural, cuyos principios están 
bien impresos en toda mente y 
corazón de hombre, y hablan 
claro en el interior de todo aquel 
que no haya salido muy retorcido 
a la luz de este mundo.

Y ¡menuda ralea de esas doc
trinas menciona el autor del es
crito!

Tales enseñanzas prolongan 
días y meses y años en la historia 
del hombre el momento único, 
pero de un desastre insuperado, 
del primer y rápido acto de so
berbia del hombre primordial en 
la aspiración formal, y bien for
mada psicológicamente, a situar
se más allá del bien y del mal. 
Hijo verdaderamente de ambos, 
Adán y Eva, como se demostra
ron en aquel momento, se decla
ró Nietzsche al escribir su obra 
titulada Más allá del Bien y del 
Mal, al pie de la letra.

CONSECUENCIAS PRACTI
CAS DE TALES DOCTRINAS

Peste desastrosa este conato de 
ser cada uno dueño de su moral, 
que a tantos infecciona hoy. 
¿Quién no ha oído, tal vez en la 
iglesia misma e incluso en el con
fesionario que el pecado no 
existe? A muchos cristianos, in
cluso de los calificados, hasta el 
nombre o la palabra pecado mo
lesta. Al que ésto escribe le han 
preguntado si el término pecado 
es pura invención dé los teólogos, 
como dijo en un sermón, o pro
viene de otra fuente. Y claro, 
hubo que responder que en las 
llamadas Concordancias Bíblicas 
el vocablo que más se encuentra 
después del término Dios es el 
pecado, el que más sale a relucir.

Junto a los errores que dima
nan de esos autores habría que 
poner de escritos que dinamitan a 
la Iglesia, a la que intentan demo
ler también Nietzsche y compa
ñía, como los últimos del católico 
(así se dice él) y sacerdote Hans 
Küng: Tal su Ser Cristiano, tras 
el cual la pacientísima Iglesia no 
pudo por menos que declarar a 
su autor sin autoridad para ense
ñar la fe y la doctrina católica. La 
razón de recordar ésto aquí está 
en que hay profesores de Reli
gión, también eclesiásticos, que 
tienen esa obra como base de su 
enseñanza de la Religión en Cole
gios e Institutos.

Tal vez, habrá quienes al leer 
ésto y lo que escribe Valverde: 
que algunos de esos autores tie
nen “en España sus mensajeros y 
divulgadores y que profesores de 
bachillerato obligan a sus inde
fensos alumnos a leer y a comen
tar a Nietzsche y a Unamuno”, 
salgan por peteneras diciendo 
que todos esos autores alguna 
cosa buena tendrán. Admitimos 
que eso es verdad indiscutible, 
puesto que afirmamos que Dios 
por ser la misma Bondad y la 
misma Verdad, con toda su Om
nipotencia es incapaz de crear 
un racional, que sólo conciba y 
escriba errores y que sólo planee 

A. Martín de la Lastra
TOCO-GINECOLOGO

' Consult* previa petición de día y hora. 
Avda. José Antonio, 7, Entresuelo-icquierda.

Teléfono 22 43 82

y obre pecados; pero la experiens 
cia enseña que toda doctrina que; 
pueda tener contactos con la 
moral especialmente con la evan
gélica, que exige mucho de lo 
significado por San Pablo cuan
do escribe; llevamos siempre por 
todas partes en nuestro cuerpo el 
morir de Cristo, es decir, el 
morir dolorosamente crucifica
dos, pues tal fue la muerte de 
Cristo, en lo que estudiamos o 
leemos, y con mayor razón sin 
facultad de discernir las cosas o 
como dice Valverde indefensos 
es decir, no estando premunidos 
de antemano, y aún estándolo 
—añadimos—, porque el mal moral 
suele ser muy halagador, más que 
el bien en este mundo, escogemos 
lo que va con nuestras pasiones, 
con la comodidad, con el deleite, 
sean como sean: conforme a la 
ley de Cristo o a la'natural, o 
muy por debajo y en contra de 
Dios o de nuestro propio ser 
racional; Por su inclinación nati
va al mal, creada por el pecado 
de origen, el mal actúa, más 
enérgicamente que el bien, cuyo 
seguimiento exige penosos es
fuerzos y así nos quedamos más 
veces con lo malo, que con lo 
bueno.

REMEDIO CONTRA ESOS 
MALES

Por eso, esto que escribimos es 
una especie de complemento a lo 
escrito por Valverde y el término 
de este escrito nuestro es llamar 
la atención de los padres sobre la 
vigilancia que deben tener en 
cuanto a lo que leen sus hijos, y el 
procurar por todos los medios 
enterarse de la calidad de los 
textos de religión, que les hacen 
manejar o maneja el profesor, y 
preguntar a los enterados por la 
seguridad doctrinal, máxime en 
moral de esos textos. A la Co
misión Episcopal para la Educa
ción o Enseñanza toca también 
máxime cuando se trata de ecle
siásticos que enseñan la Moral a 
cada Obispo en su Diócesis. Y 
digo la moral, porque, como nota 
el escrito que casi comentamos, 
Nietzsche mismo se dio cuenta de 
que para acabar con la religión, 
sobre todo la cristiana hay que 
comenzar por dinamitar su mo
ral teniendo muy en cuenta la mo
ral del Sexto. A nadie se le vaya la 
cimera por lo último que deci
mos, pues las Epístolas de Pablo, 
que tienen listas de vicios, nunca 
faltan los contra el Sexto y siem
pre van en cabeza de la lista. Y 
sabía el Apóstol el destrozo de 
esos vicios en el hombre.

Purificada ideológicamente la 
Moral y llevada a la práctica, 
llegará a ser una realidad en todos 
la Religión del Evangelio, y una 
verdad lo siguiente que ex
presamos con una idea de Nietzs-. 
che mismo—acaso entendida por 
él en otro sentido que un cristiano la 
puede entender: anidará (él escri
be anida porque así lo pide su 
contexto) en el corazón del mun
do un júbilo profundo y un 
gusto divino por la vida. Pala
bras que delatan a su autor corno 
un teísta en el fondo.

Fray REYERO, 0. P.

C. M. núm. 15 .

Agustín Pérez Pérez
Suspende la consulta durante el 

mes de Julio.

MCD 2022-L5



30 DE JUNIO DE 1981 PAGINA 11

Domínguez:, S
Concesionario RENAULT

Exposición y Talleres: Avda. Í8 de Julio. 64 - Teléf. 22 10 30
Exposición y ventas: Avda. Portugal. 43. - Teléf. 21 14 27 AVILA

Alcoholemia y limita
ciones de

La prensa extranjera, y sin
gularmente la francesa, co
menta con frecuencia la dife
rencia de trato de los agentes 
de tráfico en relación con dos 
“infracciones”: la tasa de al
coholemia y el exceso de velo
cidad. En el primer caso, se 
advierte una cierta benevolen
cia por parte de los responsa
bles del tráfico; no así con 
quienes se exceden en los 
límites de velocidad. La con
clusión es que, mientrás ape
nas se denuncian conductas 
irresponsables, por conduc
ción bajo efecto de bebidas 
alcohólicas, aumenta el nú
mero de denuncias por velo
cidad no autorizada. Se puede 
decir que no existe un radar 
capaz de captar, sobre la mar
cha la tasa de alcoholemia de 
los conductores, y que tam
poco es posible, ni prudente, 
ir deteniendo sospechosos, 
para comprobar si han bebido 
o no más de lo tolerable. 
Pero de una cosa estamos 
seguros: la alcoholemia en los 
conductores es mucho más 
grave, que excederse en unos 

i kilómetros de velocidad.
' Las estadísticas no siempre 

dicen toda la verdad, pero 
ponen sobre la pista de los 
hechos reales. En Fraribia, 

ÿ según investigaciones del doc- 
’ tor Got, el 40 por ciento de los 
1 accidentes mortales se produ- 
Icen por causa del alcohol. No 

hay ningún dato que permita 
suponer que el exceso de velo
cidad alcance una siniestrali- 
dad pareja. Y todavía cabría 

1 suponer que muchos excesos, 
1 el de velocidad incluido, se 
| deben a la euforia que pro- 
i porcionan unas copas de más.

Pero la alcoholemia sólo se 
; suele investigar, y no siempre 
; con la diligencia debida, en 

caso de accidente. De ahí que 
Í los datos sobre esta infracción 
i queden muy limitados, muy 
5 por debajo de la realidad.

EL PROBLEMA EN 
ESPAÑA

Es^spaña, el tema está por 
investigar. Probablemente, el 
mayor número de denuncias 

i formuladas se relacionan con 
j el tema de la velocidad. Los 
4 radares situados estratégic^en- 
! te en vías de gran circulación, y 
P normalmente en las mejores 
1 condiciones para marchar rá- 
i pido, trabajan sin descanso.

velocidad
Es raro el automovilista espa
ñol que no ha sido cazado 
alguna vez conduciendo sobre 
los límites permitidos. Por el 
contrario, según las estadísti
cas, —que de esto sí tenemos 
datos— no llegan a mil los 
hechos denunciados, inclui
das las vías urbanas e interur
banas, por “conducir bajo los 
efectos de bebidas alcohólicas 

- o estupefacientes”, según reza 
el apartado correspondiente.

No creemos que nuestro 
país pueda ser catalogado co
mo sobrio. De hecho, anda
mos por el cuarto lugar —el 
tercero, según otras fuentes— 
en cuanto a consumo de bebi
das alcohólicas. Y no hay 
razón para suponer que los 
automovilistas se abstienen de 
beber, al menos en general, 
antes de tomar el volante. Por 
ello, los datos estadísticos no 
hacen sino reflejar la diferen
cia de trato en relación con 
dos actitudes en el tráfico 
diario. Benevolente, en rela
ción con el alcohol; duro y 
opresivo con los excesos de 
velocidad.

VIGORIZAR LA LEY

No cabe la menor duda de 
que algo está fallando. Proba
blemente, haría falta modifi
car las normas sobre la alco
holemia en la conducción, 
que tan difícil resulta contro
lar. Haría falta ponerlas, al 
menos, a la altura de los 
controles para velocidad, por
que entendemos que conducir 
bebido es peligro mucho ma
yor que ir un poco por encima 
de los límites de marcha auto
rizados, sobre todo si la vía es 
segura, y el vehículo responde 
por su potencia.

Se dirá que ya existen nor
mas, y que incluso el Código 
Penal contempla el caso de la 
alcoholemia en los conducto
res. Pero esto sólo nos revela
que no hay controles suficien- - 
tes, y que ese artículo 340 bis. 
a) “será castigado con las 
penas de multa de 20.000 a 
200.000 pesetas y privación 
del per-miso de conducción 
por tiempo de tres meses y un 
día, a cinco años... el que 
condujere un vehículo de mo
tor bajo la influencia de bebi
das alcohólicas, drogas tóxi
cas o estupefacientes” es un 
texto prácticamente en de
suso.

EL SISTEMA “SOUND COM
DE BLAUPUNKlPONENTS

Presentado en el pasado 
Salón Internacional del Auto
móvil de Barcelona, el nuevo 
sistema “3 - Way-Sound - 
Component”, está llamado a 
revolucionar la Alta Fidelidad 
en los equipos de sonido para 
el automóvil.

Recientes investigaciones 
de los técnicos de Blaupunkt 
respecto a los habituales 

, problemas de sonorización 
en los vehículos, derivados 
de las particulares condicio
nes de instalación, han dado 
como resultado la construc
ción de nuevos componentes 

AUTO - 
REPUESTOS

DUQUE DE ALBA
CALIDAD Y PRECIO EN 

RECAMBIOS - ACCESORIOS , 
DUQUE DE ALBA, 17 - TELF. 22 23 10

AVILA

de sonido, extraplanos (alta
voces independientes para 
tonos altos, medios y bajos) 
que facilitan el montaje en 
lugares hasta ahora prácti
camente insospechados, re
duciendo el trayecto del so
nido hasta el oído del con
ductor, al tiempo que se con
sigue una excelente repro
ducción de tonos, con una 
transparencia total de la ima
gen acústica.

El nuevo sistema de alta
voces Blaupunkt permite la 
realización de sofisticadas 
instalaciones de hasta 12 al

tavoces por canal estereofó
nico, pudiendo incluso au
mentarse la efectividad in
corporando al equipo de so
nido un “Booster” o “Booster- 
Equalizer”.— (JJM).

Foto de Prensa Bosch
N® 05/170.681.

RALLYES

Seat, destacada en 
el campeonato de 
España de marcas

El IV Rally Sierra Morena, 
puntuable para el Campeonato 
dé España, recientemente cele
brado, y en el que el triunfo 
absoluto correspondió a J. de 
Bagration, con Lancia stratos, 
fue un recital de los Seat en 
fabricación nacional

En efecto, la clasificación 
“scracht’ en turismos naciona
les la encabezó P. de Sousa (Seat 
124/ 2000), segudo de los Seat de 
Aranda, J.A. Zorrilla, J. Couret y 
Calderón.

Los tres primeros clasificados 
en grupo (turismos de estricta 
serie) fueron Zorrilla, J. jÇouret y 
Calderón (todos con Seat), y en 
grupo 2 de P. de Sousa (Seat), 
Aranda (Seat) y Juvanteny (Tal
bot).
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^ C TUALIDAD INTERNA CIONA L
LA SENTENCIA SOBRE LA 

EXTRADICION DE ETARRAS, 
APLAZADA EN FRANCIA

El Tribunal de acusación de 
Pau decij^ió ayer aplazar hasta el 
próximo lunes su dictamen sobre 
la extradición de nueve presun
tos terroristas vascos, tras el jui
cio celebrado en la citada locali
dad francesa.

Todo indica que el aplazamien
to de la sentencia tiene por objeto 
quitar tensión política a la visita 
del presidente español, Leopoldo 
Calvo-Sotelo, que se inicia el 
jueves día 2. Uno de los temas 
claves de las conversaciones de 
París será, sin duda, el de las 
extradiciones y la colaboración 
francesa en la lucha contra la 
ETA.

PRIMER PASO HACIA LA 
RECONCILIACION EN EL 

LIBANO
Las Fuerzas de Segundad del 

Líbano entraron esta mañana en 
la ciudad de Zahle, dándose así el 
primer paso importante en la 
solución del conflicto libanés, 
tres meses después de comenzar 
los violentos enfrentamientos en
tre las milicias cristiano-derechis
tas y los soldados sirios de las 
fuerzas árabes de disuasión 
(FAD).

La entrada de la gendarmería 
libanesa en la ciudad cristiana, 
asediada desde el uno de abril 
último por los “cascos verdes” 
sirios, fue anunciada por radio 
Beirut, que no especificó el nú- 
nero de hombres que intervinie
ron en la operación.

Según el plan de pacificación 
preparado el 24 de junio último 
por el Comité cuatripartito de la 
Liga Arabe y ultimado el pasado 
fin de semana en las conversa
ciones que el embajador saudí en 
el Líbano mantuvo en Damasco 
con las autoridades sirias, las 
milicias falangistas han de aban
donar Zahle tan pronto hayan 
tomado posiciones las fuerzas de 
seguridad del Gobierno Central.

UN PERTURBADO INTENTO CO
LOCAR UNA BOMBA EN LA

BASILICA DE SAN PEDRO

Un hombre, quien dijo a le policía llamarse uiuseppe Santangelo, 
tener 54 años v residir en Salermo (Sur de Italia), fue detenido ayer, 
lunes tras intentar hacer estallar un "bomba” rudimentaria en la 
basílica vaticana de San Padro. El incidente tuvo lugar tres cuartos de 
hora antes de la misa que, el Cardenal Agostino Casaroli, Secretario de 
Estado del Papa Juan Pablo II, concelebró en el altar mayor con 
ocasión de la fiesta de los Santos Pedro y Pablo. En la foto, Giuseppe 
Santangelo —que parece tener pertufbadas sus facultades menta
les— tras ser detenido, camino de la plaza de San Vedro, donde fue 
'interrogado. (Telefoto-EFE).

COOPERACION AGRARIA 
ENTRE ESPAÑA Y

VENEZUELA
El presidente del Instituto Na

cional de Reforma y Desarrollo 
Agrario (IRYDA) de España, 
Luis Mardones Sevilla, regresó 
ayer a España tras poner en 
marcha aquí el Convenio de Coo
peración Técnica Agrícola entre 
España v Venezuela.

El convenio se firmó en abril 
pasado en Madrid, entre los mi
nistros de Agricultura y Cría de 
Venezuela, José Luis Zapata Es
calona, y de Agricultura y Pesca 
de España, Jaime Lamo de Es
pinosa.

LLUVIAS TORRENCIALES 
INUNDAN EL NORTE DE 

ALEMANIA
Las lluvias -torrenciales que ca

yeron en el norte de Alemania 
desde el lunes han causado inun
daciones en parte de Westfalia 
Oriental, Baja Sajonia Oriental y 
en la región de Munster.

Las inundaciones obligaron a 
la Policía a suspender el tráfico 
en numerosas carreteras comar
cales y federales en esas regiones.

Se suspendió totalmente la cir
culación de vehículos en la auto
pista “A-2” en su tramo Ober
hausen-Hannover.

En la región de Munster que
daron interrumpidas las líneas 
telefónicas de emergencia de la 
policía y los bomberos.

Desde las primeras horas de 
hoy, los bomberos y los servi
cios de mantenimiento de carre
teras y autopistas están limpian
do y retirando árboles caídos de 
las carreteras en la zona de Os
nabrueck, ciudad en la que los 
bomberos tuvieron que evacuar 
el agua de más de 100 sótanos 
inundados.. '

ACTUALIDAD NACIONAL

CONCLUYO LA FASE SUMARIAL.
DEL “23-F’ QUE CONSTA DE 

SEIS MIL FOLIOS
Las diligencias correspondien

tes al sumario instruido para la 
averiguación de los sucesos del 
pasado 23 de febrero fue elevado 
ayer al Consejo Supremo de Jus
ticia Militar por el consejero to
gado José María García Escu
dero, juez español instructor de 
la causa.

Con ello queda concluida la 
fase sumarial del proceso y a 
partir de este momento el Con
sejo reunido acordará, previo 
informe del fiscal togado, si pro
cede realizar una ampliación de 
las diligencias por ^1 juez es
pecial o se eleva la chusa a la fase 
de plenario con nombramiento 
de consejero instructor. En este 
último caso la causa pasará al 
fiscal jurídico militar para que 
formule sus conclusiones pro
visionales.

En otro orden de cosas, y 
dentro de lo que se ha llamado 
"operación desestabilizadora”, 
cuatro de los cinco civiles de
tenidos en el recién pasado 23-J 
han sido procesados por la Au
diencia Nacional.

MAS DE SIETE MIL LITROS DE 
ACEITE CON INGREDIENTES

TOXICOS. INCAUTADOS.
7.661 litros de aceite con in

gredientes tóxicos han sido in
cautados por el momento, según 
un resumen de las contestacio
nes recibidas de los Gobiernos 
Civiles por las autoridades de los 
Ministerios de Interior y de Tra
bajo, Sanidad y Seguridad Social.

De las cifras recogidas en el 
informe resumen, destacan las 
referentes a las provincias cas
tellanas donde se han incautado, 
hasta el momento, las mayores 
partidas del aceite mezclado con 
ingredientes tóxicos.

De estas partidas, la mayor se 
ha incautado en Palencia con 
3.464 litros y, a continuación, en 
Guadalajara con 450 litros.

De resultas de las incautacio
nes, se encuentran detenidos 
dos personas vecinas de León.

SANIDAD INIC^^ HOY LA 
OPERACION CAMBIO DE 

ACEITE TOXICO POR ACEITE DE 
OLIVA

A las tres de la tarde de hoy 
comienza la operación montada 
por el Ministerio de Trabajo, Sa
nidad y Seguridad Social y el 
Patrimonio Comunal Olivarero 
para canjear el aceite adulterado 
—que el domingo causó la muer
te de otra persona y que al pa
recer se sigue consumiendo- por 
aceite de oliva. Las investiga
ciones sobre los posibles res
ponsables están bastante avan
zadas, según se pudo saber después 
de la reunión mantenida ayer 
entre los ministros del Interior 
y de Sanidad, aunque por el 
momento, y para facilitar la labor 
policial no se darán nombres. 
Mientras tanto siguen produ
ciéndose ingresos en los centros 
hospitalarios, y lo que es más 
increíble, siguen produciéndose 
ingresos de gente que resultó 
intoxicada y que, una vez recu
perada ha vuelto a consumir 
aceite adulterado. Esa es la razón 
por la que se ha montado una 
“operacion cambio” de aceite de 
oliva por el adulterado que aún 
guardan una serie de fariülias y 

que no se resignan a perder, aún 
con riesgo de su vida.

ENTRA EN LAS CORTES EL 
ANTEPROYECTO DE ESTATUTO

DE CASTILLA-LEON

Hoy se entrega en el Congreso 
de los Diputados el anteproyecto 
de Estatuto autonómico de Cas
tilla-León, según supo Efe de 
fuentes autorizadas.

Dada la proximidad del perio
do vacacional, es previsible que 
el texto no sea dictaminado por 
la Comisión correspondiente 
hasta el próximo mes de sep
tiembre.

SE REUNIO HOY LA COMISION 
DELEGADA PARA ASUNTOS 

ECONOMICOS
Hoy se reúne la Comisión De

legada para Asuntos Económi
cos, presidida por Juan Antonio 
García Díez, vicepresidente de la 
Comisión y ministro de Econo
mía y Comercio.

La Comisión estudiará, según 
supo EFE de fuentes bien infor
madas, el acuerdo Fiat-Seat y un 
informe del ministro de Agricul
tura sobre la situación agrícola, a 
la vista de la sequía.

POSIBLE REUNION DEL GRUPO 
DEMOCRISTIANO DE UCD

El Grupo Democristiano de 
UCD podría reunirse hoy, antes 
de que la proposición de ley de 
reforma de la ley de divorcio sea 
presentada, según informaron a 
EFE fuentes del grupo.

Según las mismas fuentes, el 
presidente y portavoz del Grupo 
Parlamentario Centrista y diri
gente democristiano, Miguel He
rrero de Miñón, tiene actualmen
te en su poder el texto de la 
proposición con más de las quin
ce firmas necesarias para su pre
sentación.

EDIFICIO LOS CABALLEROS
C/ Estrada a” 10

DESAYUNOS Y MERIENDAS
Café, chocolate o infusiones 
Bollería, churros o tostadas 
Pan. mantequilla y mermelada 
Zumo naranja, limón o pomelo. 
PRECIO 60 ptas. de 10 a 12 día y 5 a 7 tarde.

DESAYUNO ESPECIAL
Dos huevos fritos con chorizo.
Baicon a la plancha.
Barra de pan.
Copa de cerveza o vino de Rioja. 
PRECIO 75 ptas. de 10 a 12 día.

MAÑANA, JUICIO CONTRA LOS 
"GRAPOS” PRESUNTOS AUTORES 
DE ATENTADO A LA CAFETERIA

"CALIFORNIA 47"
SEIS ACUSADOS EN EL BAN
QUILLO Y PETICION DE PENAS 
DE CARCEL QUE TOTALIZAN 

673 AÑOS
‘ Mañana se celebrará el juicio 

oral seguido contra los miem
bros de los “Grapo” presunta
mente responsables de la colo- \ 
cación y explosión de una bom
ba de gran potencia en la cafete- 
ría “California 47” de Madrid, 
hecho sucedido a media tarde* 
del 26 de mayo de 1979. ,

Nueve personas resultaron 
muertas y qfras 61 heridas de 
diversa consideración, debido a 
la tremenda onda expansiva y al 
efecto del explosivo. Los daños 
fueron tasados particularmente 
en casi 34 millones de pesetas.

Según las conclusiones pro
visionales del fiscal, los hechor 
constituyen nueve delitos de 
asesinato cualificados por el 
empleo de explosivos; un delito 
de estragos, 22 de lesiones gra
ves, diez de lesiones menos gra
ves y 29 faltas de lesiones.

Son responsables, a juicio de 
la acusación pública, de todos 
los delitos y faltas: José María 
Sánchez Casas, como inductor y 
cooperador necesario: Alfonso 
Rodríguez García y María del 
Carmen López Anguita, como 
autores materiales; Juan Manuel 
Pérez Hernández, como autor 
por cooperación necesaria, y Er
nesto Fernández Portillo y Mer
cedes Herránz Arcones, como 
cómplices.

Para los cuatro primeros, el 
fiscal solicita penas que suman 
los 473 años de privación de 
libertad, y para los dos últimos, 
200 años.

En concepto de responsabi
lidad civil pide que los procesa
dos indertmicen a los perjudica
dos en cantidades que sobrepa
san los 260 millones de pesetas.

ESPECIALIDADES
DESAYUNOS 
SANDWICHES 
VINOS DE OPORTO 
COCKTELERIA
ZUMOS Y GRANIZADOS
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EL OSO

UN COMINICO 
UN PUEBLO

Cualquier visitante que se 
detuviera ayer en la locaidad 
abulense de El Oso. tendria la 
impresión de que el pueblo 
celebraba sus fiestas patro
nales, Alegria desbordada, 
cohetes, el traje de los acon
tecimientos y todo engalana
do.

Se trataba de una fiesta de 
verdad, pero no de la fiesta 
patronal, sino de la que todo 
el pueblo hizo para conme
morar la primera misa can
tada por uno de sus hijos, en 
una muestra clara de unión 
familiar y comunitaria, de 
clericalismo abulense, de re
ligiosidad.

Cantó misa por primera vez 
el dominico Julián Garcia 
López, de 24 años, que habia 
sido ordeñado sacerdote el 
pasado sábado 20 de junio, 
tal y como informaba EL 
DIARIO DE AVILA en su 
número del lunes.

Alas 12 de la mañana, en la 
Iglesia parroquial los diez 
compañeros ordenados con 
él en Madrid, y otros cinco 
sacerdotes más le acompaña
ban en su primera misa. Asis
tió todo el Ayuntamiento y 
prácticamente todo el pue
blo, hasta los que tenian di
ficultades para caminar. Fue 
una misa alegre y emotiva, 
que concluyó con las pala
bras de delicitación a Julián

HÉ’R ’Ñ’ÍÁ DO
Sepa que el ortopédico Farré construye el original modelo ENAR- 

TRODIAL (PATENTADO) para la contención de su HERNIA. Apto 
para mujeres, hombres y niños. Aparatos ESPECIALES para descenso 
de estómago CORSES, LUMBOSTATOS, COLLARINES CERVI
CALES, PLANTILLAS para pies planos, etc. Todos nuestros aparatos 
los construimos a medida y bajo prescripción facultativa.

Visita en Avila, el día 3 de Julio de 10 de la mañana a 1 de la tarde, 
la tarde en el Hotel Continental, Plaza de la Catedral, 4.

GABINETE ORTOPEDICO L. FARRE, — Calle Marqués de 
Valdeiglesias, n^ 5. Madrid. — C. P. S. 354.

Federación Abulense de Ciclismo 
Con la colaboración del Consejo Superior de Deportes

PROMOCION DE CI- 
' CUSMO EN PISTA

Esta promoción se llevará a efecto tos días:

Lunes, martes y viernes
de 6 a 9 de la tarde, en el Velódromo Adolfo Suárez". Bajo la 
dirección de Directores Técnicos.

LA PARTICIPACION SERA GRATUITA
Los niños deberán haber nacido como mínimo en el año 1972

INSCRIPCIONES:
Lunes miércoles y jueves, de 6 a 8 de la tarde en la Federación 
Abulense de Ciclismo. Casa del Deporte. Avenida de la Juventud 

s/n. Avila y en el mismo Velódromo

Garcia por el sacrificio que 
havia hecho de renunciar a 
otra canera, más brillante so
cial o materialmente. Tam
bién hubo felicitaciones para 
el pueblo por la ayuda que le 
habia prestado.

La tradición, seguida inva
riablemente por los vecinos 
de El Oso, incluye la colo
cación de una bandera de la 
orden sobre la torre del pue
blo; y fue izada por un her
mano y un amigo sobre la 
robusta tone de piedra la' 
cruz negra sobre fondo blan
co, de las felicitaciones de 
todos los asistentes al joven 
sacerdote, la alegría, los co
hetes y hasta un convite para 
festejarlo. El Ayuntamiento, 
por su parte, le hacia, entre 
tanto, un regalo y le ofrecia 
su ayuda en cualquier lugar 
al que se dirigia.

Julián Garcia va a dirigir su 
misión hacia Islandia. Irá 
acompañado de otro domini
co de El Oso, Alejandro Sal
cedo, ordenado cuando él, y 
que cantará su primera misa 
el próximo dia 25 de julio, 
festividad de Santiago. Nues
tra felicitación para ellos, en 
un momento en que se hace 
tan difícil para los jóvenes 
mantener y defender los va
lores espirituales.

M.F.

NIÑOS CANTORES
¿Sólo ellos...?

La semana se vistió de^ gri
ses cielos. Lamentablemente 
las nubes habían descargado 
con retraso y abundantemen
te el agua que, de preceder a 
los pasados calores —casi 
gos sodomíticos—, hubie
ran mantenido la verde es
peranza de nuestros campos. 
Por la vieja calle de Tallistas, 
más bien un paraguas que un 
hombre, caminaba pausada
mente. Inclinado sobre el 
hombro de su portador, ape
nas dejaba asomar, una enor
me gona de fieltro. El cha- 
parrete viémdante, caminaba 
alegre, a juzgar por las can
tiñas que brotaban del im
provisado templete musical.

Antes cantábamos más. 
Antes disfrutábamos modu* 
lando nuestras cuerdas voca
les, uniendo sus sones a las 
de otros en asociación con
tagiosa de alegría. Es muy 
triste el damos cuenta de lo 
poco cantarines que somos. 
Nuestra garganta, agarrotada 
por los problemas, es incapaz 
de reaccionar y lanzar al me
lancólico mundo que nos ro
dea ese “gallo” desafiante y 
decidido sacudidor de pajas 
que tanto pesan y ayudante a 
cambiar el talante de cada 
día.
Todavía gozamos de algún 

Lanza o muy contados Fletas 
que, en su conservador afei
tado de cuchilla o navaja, 
alegran el oscuro patio de 
luces vecinal con el tarareo 
de algún fragmento de ópera 
o zarzuela. Pese a lo, tem
prano de su diaria actuación, 
vale la pena que sigan con
tagiándonos de su alegría 
vocal.

La música coral, para 
quienes hemos tenido la 
suerte de pertenecer en el 
pasado a una masa coral, es 
un veneno halagador del que 
todavía nos resta la afición y 
el recuerdo de gratas horas 
de unión y esfuerzo para 
lograr una bella interpreta
ción.

El esfuerzo vale la pena, y 
está compensado primordial
mente por el logro de la be
lleza y, secundariamente, por 
esa acción social y humana 
que une a las personas! en el 
logro de algo bueno sin com
pensación crematística.

LOS ABULENSES DESPIERTAN 
A LA AFICION A LA MUSICA 

CORAL
Avila, para suerte de todos, 

despierta en la afición a la 
música coral. Varios grupos, 
en ciernes están logrando 
éxitos y satisfacciones, y es 
bueno que las voces se unan 
a toda una ciudad que habla 
y canta hasta por sus mile
narias piedras.

Pese a nuestra actual mu
dez somos un pueblo de can
tores y, cuanto más sencillos, 
más cantores. Lo malo de 
esta esencia escondida, es el 
ignora o el limitamos a

ser espectadores de ella. Nos 
llamamos aficionados al fút
bol sólo por ser socios de un 
club, discutir un milimétrico 
fuera de juego. A buen seguro 
que nuestro esfuerzo de
portivo ÿ muscular sólo con
siste en apurar nerviosamen
te un cigarro habano bajo la 
marquesina de tribuna, tras 
una jugada presagiante de 
gol. En la canción, tristemen
te, somos muchos los aficio
nados de tribuna que nos 
denominamos amantes de la 
música y tenemos endureci
das las cuerdas bucales por 
falta de ejercicio. Nos deci
mos aficionados a la canción 
pupular, y nos limitamos a 
gozar con la escucha de ese 
magnífico trovador campesi
no que es Escobar. Nos en
canta la música clásica y no 
hemos despegado nuestros 
labios para interpretar esos 
largos compases, llenes de 
armonía y cuajados de enor
mes redondas, obra o motete 
de nuestro Tomás Luis de 
Victoria. Presumimos de afi
cionados a la música moder
na y, nos limitamos a des
anclar una arrítmica y pluri- 
muscular tabla de gimnasia 
en una discoteca. Confundi
mos actor con espectador, es 
más llamamos actor al espec
tador.

Me dirá el lector, y con 
razón, que la música vocal 
requiere cualidades persona

les. Es verdad, pero intento 
que esas cualidades perso
nales no sean olvidadas, rele
gadas. Que la voz no sólo sea 
sustituida por el oído en 
apoltronada afición.. Que los 
dotados canten; necesitamos 
la canción urgentemente, en 
forma individual y social; que 
no sólo sean los Pueri Can
tores quienes la practiquen; 
que nos hagamos niños para 
meter esa pavesa de alegría 
en nuestros apagados cora
zones; que nuestros oscuros 
patios de luces se llenen de 
fragmentos de "Carmen”! de 
“Luisa Fernanda", de "Madre- 
cita María del Carmen" o imi
tadores de J, Travolta. Hay 
que cantar, es urgentísimo 
cantar, silbar o tararear, aun
que desentonemos. Quien 
canta sus malíes espanta. No 
dejemos este menester a las 
emisiones musicales, a las 
casas de discos o a esa lata en 
conserva llamada "casette”.

Bienvenida cordial a los 
Pueri Cantores y nuestra ca
riñosa envidia por esa bella 
vocación conatora. Y a usted, 
querido lector, nuestro deseo 
de que mañana, en la inti
midad de su cuarto de baño, 
tararee una canción. El pri
mer día le será muy costoso; 
así, de golpe... ¡Qué dirán! 
Cante como hace años, se 
sentirá más aliviado, más 
joven, y con menos problemas. 
Victoriano Martín Lombraña
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AREVALO

UN REPASO A LA ALCALDIA 
ENTREVISTA CON EL ALCALDE PRESIDENTE 

DE NUESTRO AYUNTAMIENTO
Días pasados y para hacer un recuento de las gestiones 

municipales, expresé al señor Bustillo mi deseo de entrevista, 
idea acogida amablemente. Manifestó que le parecía una idea 
interesante que aportaría datos a los temas que son comentarios 
diarios y no siempre son conocidos en profundidad.

Agradezco desde estas líneas la amable colaboración de la 
primera autoridad local, para llegar a un necesario acerca
miento entre autoridad y pueblo, en problemas importantes, 
unos nuevos ocasionados por el crecimiento de la ciudad. 
Otros, heredados de un pasado en crecimiento, en muchos 
aspectos, anárquico.

—¿Es mucha la dedicación que 
precisa una ciudad como la nues
tra?.

—Mucha. Es un Ayuntamien
to de mucho trabajo, con muchos 
problemas y necesita casi plena 
dedicación. Además de las cuatro 
horas diarias de despacho, son 
más las dedicadas a otras gestio
nes, de 30 a 40 semanales. La 
nuestra es una ciudad pequeña y 
el alcalde tiene que estar en los 
más pequeños detalles y realmen
te no se puede estar tan pendiente 
cuando el trabajo es tan grande.

—¿Cómo son las relaciones 
entre los distintos grupos políti
cos que componen la actual Cor
poración?

—Al principio los diferentes 
grupos políticos empezaron muy 
bien. Ahora, no tan bien. Se 
aprecia mucha crítica destructi
va, situación que ha dificultado 
en más de un caso la marcha 
normal de algunas gestiones.

—A su juicio, ¿se están cum
pliendo los planes previstos?

—Pienso que estamos dentro 
de lo previsto, incluso por delan
te en algunos temas. Si hacemos 
un pequeño repaso de temas, 
encontraremos algunos ejemplos 
de lo dicho.

Los colectores, obra muy im
portante para nuestro futuro, 
marchan bien y creo que, dentro 
de este mismo año, será aproba
da la totalidad de las fases del 
colector del margen del río Are
valillo, con lo que pronto el río 
volverá* a ser un río saneado y 
limpio. En este caso, dice la opo
sición qu.e no va bien. Pero yo 
visito las obras y me dicen los 
técnicos nombrados al efecto por 
el Ayuntamiento, que las obras se 
controlan y marchan bien. De 
cualquier forma, serán verifica
das en su día y se puede asegurar 
que el proyecto se está cum
pliendo.

EL NUEVO MATADERO 
MUNICIPAL, Y AMPLIACION

DEL INSTITUTO

Sobre el matadero municipal, 
está en marcha la obra de acaba
do y adaptación a un ritmo acele
rado. Se está cumpliendo la más 
estricta normativa legal vigente 
con lo que, al finalizar, el resul
tado será una moderna instala
ción de gran capacidad transfor
madora y al más alto nivel eu
ropeo, a nivel de Mercado Co
mún. Esperamos que, al ritmo 
actual, pronto será una realidad, 
una gran realidad en los aspectos 
sanitarios y de comercialización, 
digna de nuestra Comarca y su 
realidad económica y de produc
ción.

La ampliación del Instituto 
Nacrbnal de Bachillerato, que 
está ya en funcionamiento, ten
drá como extraordinario comple
mento el Centro de Formación 
Profesional, cuyas obras fueron 
adjudicadas el pasado 3 de abril, 
que han comenzado días pasados 
por un importe de 54 millones 
largos y que deberán concluirse 
antes de doce meses.

También en el tema de la

enseñanza, por el momento, no 
encontramos solución a corto 
plazo para el preescolar de la 
zona vieja, aunque en el Plan de 
Urbanismo se contempla esta ne
cesidad.

La Biblioteca Municipal que
remos dejarla donde estuvo, en la 
Plaza de la Villa, pero ésto de
pende de las obras previstas, de 
remuneración y recuperación de 
la plaza, tema que se encuentra 
paralizado por discrepancia de 
los técnicos arquitectos y que 
espero sean de pronta solución.

Un aspecto de importancia y 
que preocupa grandemente, es el 
del polígono industrial, que está 
previsto en el Plan de Urbanis
mo, y por tanto en compás de 
espera, espero que por poco tiem
po.

Otro tema importante es el de 
la limpieza. Se ha mejorado la 
plantilla que hoy cubre todo el 
casco urbano y empieza a dar los 
primeros resultados, los primeros 
síntomas de mejoría, pero para 
su eficacia completa, es menester 
la colaboración más acentuada 
del vecindario. Las cuestas siguen 
casi igual y ya no existe motivo 
alguno para que esto sea así por 
cuanto que puestos los medios, 
ahora sólo resta la colaboración 
ciudadana y las denuncias en 
último término, que eviten la 
suciedad preocupante por moti
vos sanitarios y también estéticos. 
Yo no puedo poner un guardia en 
cada esquina... pero admito de
nuncias a los ciudadanos que no 
son conscientes de la importante 
necesidad de limpiar “las cues
tas”, mejor dicho, de no ensu
ciarías.

Uná obra realizada con cargo 
al presupuesto municipal y sin 
cargo alguno a los vecinos, fue la 
urbanización de la Plaza de Pe
dro, que aunque hay quien dice 
que no es muy estética, cosa que 
no discuto, es sólida y saneada.

REALIZACIONES 
INMEDIATAS

En cuanto a realizaciones in
mediatas, se han conseguido lO 
millones de pesetas de los que el 
Ayuntamiento aporta dos, para 
el proyecto y dirección de la 
ordenación urbanística del entor
no del castillo actualmente muy 
abandonado, así como la mejora 
urbanística del grupo de vivien
das del castillo, que se unirá con 
el anterior y dará una nueva 
fisonomía a la zona, que tan 
necesaria es.

Ya se está realizando la obra 
de ampliación del alumbrado del 
segundo tramo de la Avenida de 
Emilio Romero, así como acaba 
de ser aprobado un presupuesto 
de 5.690.000 pesetas para la me
jora del alumbrado de la zona 
vieja, desde la Plaza del Real a San 
Pedró, mejora del alumbrado ac
tual y acorde con la necesidad 
estética de la zona. Un parque 
infantil en la Avenida Emilio 
Romero, junto al Instituto y el 
Colegio Menor, que constará de 
alumbrado, bancos y entreteni
mientos infantiles.

Con respecto a las tan espera
das viviendas sociales, hace po
cos días he celebrado un acto de 
información pública en el Teatro 
Castilla, para dar a conocer a las 
personas interesadas los medios y 
sistemas para optar a estas vi
viendas, que, si bien no son las 
estimadas como las necesarias, 
serán un paso adelante en lo que 
respecta al problema de la vivien
da en nuestra ciudad. Sus obras 
se están realizando a buen ritmo 
y ya se están depositando nume
rosas solicitudes.

—Por cierto, el tema del Pa
trimonio Histórico Artístico, es 
uno de los más polémicos y 
menos conocidos de los actual
mente en candelero... ¿Cuál es la 
postura Municipal?

—En este momento tenemos 
una gran actividad en el campo de 
las restauraciones. Santa María, 
comenzándose; San Miguel, ca
si acabada; el puente de Medina, 
en avanzadq estado; y la Plaza de 
la Villa, en fase de proyecto... Es 
un tema del que siempre estamos 
haciendo gestiones, ya que el 
grado de deterioro es grave, para 
fomentar y conservar nuestro in
teresante patrimonio histórico 
artístico.

—¿Cuál es la situación actual 
del problema del edificio del 
Ayuntamiento?

—Las gestiones fueron rápidas 
ante el gobernador, la Presiden
cia del Gobierno, Diputación 
Provincial... Se hizo una valora
ción... La cuestión del seguro, en 
contra de algunas opiniones está 
solventada. Ahora, cabe hacer 
muchas cosas, desde arreglar lo 
que queda a realizar un edificio 
nuevo, incluso con una posible 
ampliación, que ahora estamos a 
tiempo. Pero todo depende de los 
presupuestos con que contemos. 
A esto tenemos que sumar la 
urgencia de esta obra y que 
tenemos que tener visión de futu
ro. Ya se está realizando el deses
combro y haciendo mediciones...

Otro tema es el de los Juzga
dos, que, ai igual que el propio 
Ayuntamiento, se encuentran por 
la gentileza de nuestra Excelentí
sima Diputación Provincial, en 
un edificio de su propiedad, y 
existe la posibilidad de encua
drarlos en un edificio diferente... 
pero aún es prematuro hablar del 
tema con la concreción que me 
gustaría.

PLAN DE ORDENACION 
RURAL

—¿Qué nos puede decir del 
Plan de Ordenación Urbana?

—Hace varias semanas que se 
procedió a su aprobación provi
sional en un pleno extraordina
rio, por lo que ya ha pasado a la 
Comisión Provincial de Urba
nismo y esperamos poder dar 
licencias de obras en el plazo 
menor posible, porque somos 
conscientes de la importancia 
económica que esto supone, pero 
también somos conscientes de la 
necesidad del plan, para un cre
cimiento racional y ordenado.

En el plazo legal previsto, fue
ron presentados 62 alegaciones 
que se han revisado una por una; 
de las cuales, de 15 a 20 ha sido 
necesario llegar a un acuerdo. Se 
han contemplado la mayoría y 
algunas de las más discutibles era 
las respectivas de los PERL El 
resto eran lógicas y de poca 
importancia que se han resuelto 
por sí mismas y que cabían per
fectamente en el período de in

formación previa. Los últimos 
días han sido muy intensos de 
trabajo, porque del grueso, se 
han presentado 40 el último día.

En el momento que el Minis- 
terio de Obras Públicas y Urba
nismo apruebe el Plan, se hace 
definitivo, para el período de 8 
años dividido en dos etapas de 
Cuatro años. Espero que muy 
pronto se den licencias siempre 
que los proyectos no contradigan 
el plan y que hayan sido infor
mados por el MOPU, trámite por 
otro lado legal y que siempre ha 
existido. Por último en .relación 
con el Plan, quiero insistir en la 
grave y urgente necesidad que se 
nos planteaba de realizar este 
Plan, por razones evidentes, y 
nunca un capricho de redactarle 
como alguna mente ha podido 
pensar.

Dentro de este contexto urba
nístico, una idea obsesiva es el 
potenciar la Plaza y la zona vieja y 
recuperaría noblemente. Esta es 
una idea para que colaboremos 
todos. Ahora mismo hay varios 
proyectos que inciden a tal fin. Es 
una idea básicamente encamina
da a potenciar nuestra propia 
identidad castellana, en su fiso
nomía y carácter.

—¿Cuál es el presupuesto del 
presente año?

—En sesión fue aprobado el 
presupuesto del presente ejercicio 
por un importe de 70.000.000; se 
ha aumentado en 20 con respecto 
al pasado, elevación resultante 
por varios conceptos que sería 
largo detallar, pero me gustaría 
recabar en algunas ideas. Por 
ejemplo, la resina, fuente impor
tante en épocas pasadas, tiene 
una incidencia mínima, llegando 
al extremo de resinar por eso de 
dar trabajo, porque, en algunas 
ocasiones no es rentable, pero 
claro, son en Arévalo unas' 20 
las familias que viven de ello. 
Con la madera, esto no ocu
rrirá. Si no se cotiza, pues no se 
corta.

TASAS MUNICIPALES

Varias tasas se subieron el año 
pasado. Algunos servicios eran 
bastante baratos y tenemos que 
mejorarlos continuamente. Por 
ejemplo, el agua era baratísimo. 
Ahora sigue sin ser caro y el 
servicio se ha mejorado sus
tancialmente; tan sólo algún cor
te, esporádico por motivos téc-

José María
Molina Ariñb

MATERNOLOGO DEL 
ESTADO

OBSTETRICIA-GINECO
LOGIA

C¡ Doctor Fleming, 5-2."
Teléf. ?! 1581 C. S. 340 

nicos o de avería y de corta 
duración, esto en un año de -« 
restricciones generalizadas. El 
pasado año se pusieron unos 200 
contadores y aún calculamos que 
habrá unos 140 incontrolados 
más, con lo que pensamos llega
remos a normalizar una situación 
fraudulenta y al mismo tiempo 
dejará de ser este servicio defi
citario. El de basuras, también 
está en franca superación. Otras 
tasas no se han subido, otras en 
una proporción inferior a las 
legalmente establecidas, por lo 
que podemos decir que las tasas 
municipales son en nuestra ciu
dad de un orden normal.

Otras partidas económicas que 
aumentan en el presupuesto son 
las procedentes de los porcentajes 
de los juegos de azar. De todas 
formas, el presupuesto es insu
ficiente para el volumen de obras 
que a un corto plazo han de 
acometerse.

Tengamos en cuenta que años 
pasados el presupuesto era gas
tado en un altísimo porcentaje en 
el funcionariado. Que este gasto, 
sin reducirle, supone en la actua
lidad un porcentaje más acorde 
con una media aceptable, por lo 
que queda mayor volumen del 
presupuesto para otros gastos.

Pero el problema radica esen
cialmente en que nuestra ciudad 
está en expansión y han de ser 
revisados, ampliados y renova
dos muchos, de los servicios im
prescindibles y en esa tarea es
tamos...

No cabe duda de que hemos 
tratado el tema demasiado su
perficialmente, pero valga esta 
entrevista para dar una idea ge
neral de las gestiones municipales, 
desconocidas unas veces para el a 
grueso de la población. Olvida- ^ 
das y menospreciadas otras para J 
algún sector.

Lo que es indudable, es que la 
ciudad crece a un ritmo difícil de 
seguir en base a las cifras oficiales 
y en este acompasar unas cifras y 
otras, radica la dificultad de las 
gestiones.

Pero un punto importante es 
conocer los problemas y antes o 
después llegarán las soluciones, 
para conseguir un crecimiento 
acorde con las necesidades...

Para ello, nada más aconseja
ble que una unificación de cri
terios a niveles municipales y po
pulares y una colaboración es
trecha entre las diferentes fuerzas 
políticas que componen nuestro 
Ayuntamiento, olvidando los 
partidismos a veces, para buscar 
el bien de la ciudad, que todos 
tenemos que poner algo... Acer
camiento que parece tiene lugar 
de poco tiempo a esta parte y 
como decía alguien... “esta no es y; 
la solución ideal, pero es la menos í 
mala de las que tenemos...” 'f

Quiero agradecer la colabora- 
ción del Sr. Bustillo para el mejora- 
conocimiento de los problemas 
por los ciudadanos que es la 
mejor forma de poder emprender 
Ias soluciones.

R. GUERRA.
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FINANZAS

UNION ELECTRICA, S.A.
y Sociedades Absorbidas. 
Paao de Intereses
a Obligaciones.

UNION ELECTRICA, S. A.

A partir de las fechas que se mencionan se iniciará 
el pago de los intereses de las emisiones de Obliga
ciones que se citan:

Fecha Núm. Importe
de pago Emisión cupón líquido

1-7-1981 17-6-1930 102 10,625 Ptas
4-7-1981 4-7-1978 6 3.000 Ptas

15-7-1981 15-7-1934 95 10,625 Ptas
18-7-1981 18-1-1965 33 25,60 Ptas
20-7-1981 12-1-1966 31 25,60 Ptas
26-7-1981 26-7-1974 14 2.062,50 Ptas
27-7-1981 26-1-1968 27 31,25 Ptas
28-7-1981 28-1-T970 23 35,00 Ptas
31-7-1981 24-1-1967 29 31,25 Ptas

SOCIEDADES ABSORBIDAS
SALTOS DEL ALBERCHE, S. A.

HIDROELECTRICA MONCABRIL, S. Æ

-7-1981 10-1-1930 206 5,3125 Ptas
-7-1981 6-2-1931 202 5,3125 Ptas
-7-1981 4-5-1942 79 10,625 Ptas

Dicho pago se realizará en las Centrales 
y Sucursales de Ips Bancos Urquijo, 
Hispano Americano, Central, Caja de 
Ahorros y Monte de Piedad de Madrid, 
y en la Confederación Españolo de

Cajas de Ahorros.

1-7-1981 13-4-1965 33 31,25 Ptas.
1-7-1981 18-3-1966 31 31,25 Ptas.
1-7-1981 3-5-1967 29 31,25 Ptos.
1-7-1981 15-3-1968 27 31,25 Ptas.

ELECTRICAS LEONESAS, S. A.

23-7-1981 22-7-1966 30 31,25 Ptas.

Madrid, 27 de Junio de 1981 
EL SECRETARIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION

Las filiales europeas del
Grupo Banco Exterior 
cambian de nombre

Las cinco filiales con que 
cuenta el Grupo Banco Ex
terior en Europa, (Francia, In
glaterra, Alemania, Bélgica, 
Holanda), han cambiado re
cientemente su denomina
ción en acuerdo tomado en 
sus respectivas Juntas Gene- 

V-^ales.
j Y Hasta el momento, utiliza- 

íftan la denominación Banco 
Español, añadiendo el nom
bre de la capital o país en el 
que estaban ubicados.

En virtud deleitado acuer
do, la nueva denominación 
es la de Banco Exterior, aña
diendo en todos el nombre 
del país en que se encuen
tran.

De esta manera, las diez fi
liales del Grúpo en todo el 
mundo tienen una denomina
ción común que nace del 
nombre de su matriz españo
la, Banco Exterior de España.

El Banco Exterior- Neder
land, pítima filial creada por 
el tímpo en Europa, cierra 
ahora su primer Ejercicio 
completo, con un incremento 
le recursos ajenos de 101,6 % 
y un beneficio de 401.781 
llorínes.

De las restantes filiales eu
ropeas, la de mayor creci
miento en recursos ajenos ha 

sido Banco Exterior-United 
Kingdom, con un incremento 
del 38 % frente al año anterior, 
y un beneficio de 1.386.379 £.

Banco Exterior- Francia y 
Banco Exterior - Alemania, 
han crecido en recursos aje
nos un 19 % y un 27 %, respec
tivamente, con cifras de be
neficios de 12.494.644 fran
cos y 2.677.699 marcos ale
manes.

Por último Banco Exterior- 
Bélgica, que ha finalizado el 
año con unos recursos aje
nos de 1.305 millones de 
francos belgas, ha dado un 
beneficio de 9,2 millones.

El Balance Básico c(el Gru
po Exterior, integrado en él 
tanto la organización en el 
extranjero como el Crédito 
Oficial a la Exportación, da 
una cifra de 851.808 millo
nes de pesetas, lo que implica 
un crecimiento del 36,75 % 
con respecto al año anterior.

T.lifonos da 
"El Diario d« Ayila"

21-26-40 
21-26-41 
21-26-42

ADepopree uu . «oepoiwaaa
PARTICIPARA EN EL II TROFEO JOHNNIE WALKER

Severiano Ballesteros aclara su 
situación con el Circuito Europeo
Severiano Ballesteros, el 

indiscutible número uno del 
golf español, tiene la inten
ción de participar en la se
gunda edición del Trofeo 
Johnnie Walker que se cele
brará en el club de Golf de la 
Moraleja de Madrid el próxi
mo mes de octubre, en el que 
se enfrentará a las primeras 
figuras mundiales, tales co
mo Lee Treviño y Jack Nic
klaus.

Esta afirmación aparece en 
una nota de Fariway, S. A., la 

Severiano Ballesteros departe animadamente con Alfonso Ferrer Jr., de la firma patrocinador del Trofeo 
Johnnie Walker, en presencia de la Marquesa de Artasona, en el curso del acto en que fue presentado el 
citado Trofeo a las autoridades federativas y representantes de los medios informativos, celebrado hace 

pocos días en Madrid.

sociedad que representa los 
intereses de Ballesteros. En la 
misma nota Fairway explica 
la situación .actual del juga
dor que tantas informacio
nes, no siempre acertadas, ha 
provocado. Según los promo
tores de Severiano Balleste
ros, éste renunció reciente
mente a pertenecer con ca
rácter fijo a la European 
Tournament Players Divi
sión ETPD, (división de juga
dores de la PGA Británica) no 
siendo exacto, pués, que ha
bía sido descalificado por es
ta organización.

La razón que ha motivado 
la petición de baja temporal 
de la organización del circui
to europeo, siempre según la 
información facilitada por 
Fairway, es que Severiano Ba
llesteros desea tantear sus 
posibilidades de participa
ción en otros circuitos de 
mayor rendimiento econó
mico como son los de Japón 
y Estados Unidos.

Al principio de temporada 
Severiano Ballesteros se 
comprometió con los organi
zadores de los torneos Dun- 
lop Internacional y Chunichi 
Crown que se disputan en Ja

pón coincidiendo con los 
Open de Madrid e Italia. La 
ETPD negó en principio la 
autorización para participar 
en estos torneos japoneses, 
comunicándole que en caso 
de hacerlo podría sufrir una 
fuerte multa.

Después de conseguir el 
acuerdo con los sponsors de 
los torneos europeos, el ju
gador presentó oficialmente 
su renuncia temporal a la 
ETPD, lo cual le fue facultada 
para participar en todas 

aquellas competiciones que 
desee, donde quiera que se 
celebren.

Con su nuevo estatus Se
veriano Ballestero podrá par
ticipar en tres torneos de la 
gira europea, en el British 
Open y en todo aquel evento 
en el que consiga una invita

El Mundialito de Clubs

£1 Inter, campeón
EI Inter de Milán se adjudicó la primera edición del Mundialito de 

Clubs, torneo en el que han participado cinco equipos ganadores de la 
Copa Intercontinental de Fútbol. Los italianos ganaron también un 
premio en metálico de 100.000 dólares. En segundo lugar se 
clasificaron los brasileños del Santos, y tras ellos Milán, Feyenoord y 
Peñarol, por este orden.

En la última jornada, disputada en el estadio Giuseppe Meazza, el 
Santos venció al Feyenoord por dos a cero, con goles de Gilson y Joao 
Paulo. En el segundo encuentro, que significaba el choque de rivalidad 
local entre el Inter y el Milán, los primeros vencieron por tres tantos a 
uno, dando la vuelta a un resultado adverso en el primer tiempo. Por. 
el Inter marcaron Altobelli, Oriali y nuevamente AltobeUi, de penalty, 
en la continuación. El tanto del Milán lo obtuvo Vicenzi, a los 
catorce minutos de iniciarse el encuentro.

La clasificación final del torneo es la siguiente:
1, Inter, 7 puntos; 2, Santos, 5;’3; Milán, 3; 4, Feyenoord, 3; 5, 

Peñarol, 2.
El Mundialito de Clubs tendrá otras cuatro ediciones sucesivas, 

que los organizadores desean jugar en otras sedes y con la 
participación de otros equipos ganadores de la Copa Intercontinental, 
y una gran final en 1986, a la que tendrán acceso los vencedores de 
cada una de las cinco ediciones.

ción especial de los promo
tores, y aunque le impide 
aspirar al título de la Orden 
del Mérito que ya ganara en 
los años 1976, 1977 y 1978, sí 
que podría formar parte del 
equipo europeo de la Ryder 
Cup, que se enfrenta cada 
dos años al potente equipo 
norteamericano, si consigue 
los puntos necesarios para 
ello en sus participaciones 
en Europa.

Es muy posible que Seve
riano Ballesteros decida in

corporarse el año próximo al 
Tour Norteamericano, el más 
importante del mundo, y todo 
dependerá de si se le aplica 
tratamiento no discriminato
rio con respeto a otros juga
dores extranjeros que actual
mente disputan el circuito 
PGA.
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LA REINA ACEPTA LA 
PRESIDENCIA DE HONOR 

DEL CONGRESO DE 
PUERI CANTORES

f.a EL JEFE DE LA CASA DE

SU MAJESTAD LA REINA, accediendo a la petición 

que tan amablemente Le ha sido formulada, ha ten£ 

do a bien aceptar la

PRESIDENCIA DE HONOR

del "Vlll CONGRESO NACIONAL DE PUERICANTORES DE 

ESPAÑA".

Lo que me complazco en participarle, para su co 

nocimiento y efectos.

LA ZARZUELA,23 de Junio de 1.981

EL JEFE DE LA CASA DE SU MAJESTAD 

EL REY,

La Reina Doña Sofía ha aceptado, tal y como puede verse 
en la reproducción, la Presidencia de Honor del Comité 
Organizador del “VIH Congreso Nacional de Pueri Cantores 
de España”, que se celebrará en Avila del 2 al 5 de julio 
próximos.

La aceptación por parte de la Reina, añadirá brillantez y 
relieve a este Congreso que reunirá a importantes coros y 
escolanías infantiles de toda España.

La notificación ha sido hecha por la Casa del Rey al 
presidente del Comité Organizador.
_________k---------------------------------------------

SUCESOS EN LA PROVINCIA

El Barraco.— Chocó con
tra un talud de piedra 

era conducido por Rafael 
Garcitigorri García, de 24 
años de edad, que 'resultó

A las ocho y media de la 
tarde de ayer, se produjo un 
accidente en el kilómetro 63 
de la carretera N-403, Toledo- 
Valladolid, término munici
pal de El Barraco, al salirse 
de la calzada el turismo 
“Seat-600”, matrícula SG- 
2.228-A y chocar contra un 
talud de piedra. El vehículo

JOSÉ GARCÍA-MORENO 
OFTALMÓLOGO

CONSULTA DIARIA. EXCEPTO SABADOS
Circuito de San Pedro, número 4. (Junto al Grande)
Teléfono: 21 19 82 C M. n » 12

Camisería 
Géneros de punto
EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 

- PRECIOS —

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

MARY - PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Catolices. 14 Icléfono 21 23 34

(Pasaje Caja de Ahorros)
y Comuneros de Castilla. 10 AVILA

Ingenieros del Instituto Geológico realizaron medidas de 
vibraciones producidas por la explosión de barrenos en un 
solar existente en la calle de San Millán y lugares próximos a 
él. Ese solar será edificado y en él será necesario el empleo de 
barrenos debido a la piedra existente. Por esa razón se 
procedió a la medida de las vibraciones con el fin de evitar que, 
en su momento, se ocasionen daños en los muros de las 
edificaciones próximas.

(Fotos: LUMBRERAS).

ULTIMA HORA A MI AIRE

Incendio
Este mediodía se ha produ

cido un incendio en el Bar- 
Restaurante Piquío, de nues
tra capital, sin que haya habi
do desgracias personales que 
lamentar. Sólo se han origina
do algunos daños materiales 
en las ventanas, teléfono, ven
tiladores, etc.

El incendio se declaró en la 
cocina y fue sofocado gracias 
a la colaboración de todo el 
vecindario de la .calle Estrada, 
lo que ha sido agradecido por 
los propietarios del Bar.

AMPLIACION DE LA AN
TIGUA RESIDENCIA 

SANITARIA

Sobre las 12 del mediodía 
ha sido firmada ante notario 
la escritura de obras de refor
ma y ampliación de la Anti
gua Residencia Sanitaria, si
tuada en la Avenida de José 
Antonio. Han sido los fir
mantes el director general de 
INSALUD y los representan
tes de la empresa construc
tora.

MAÑANA EXPOSICION 
DE ARTESANIA EN EL

El alcohol causa estragos y no hace falta entrant en explicaciones 
entre los automovilistas, porque todos lo sabemos. Conductor no 
bebas cuando salgas de viaje.

OBRAS EN LA CALLE
SAN MILLAN

ileso, sufrieron heridas de 
proiíóstico leve su acompa
ñante, Monserrat Muñoz 
Alonso.

Instruyó diligencias la 
Guardia Civil de Tráfico del 
Subsector de Avila.

TEODORO

en Piquío
PALACIO DE 

BRACAMONTE

A las 8 de la tarde de 
mañana miércoles, será inau
gurada la feria Exposición de 
Artesanía en el palacio de 
Bracamonte, según hemos po- 
pido saber de la Delegación 
Provincial de Cultura.
DEL 6 AL.12, DUODECIMA v 
SEMANA DE POLIFONIA Y 
ORGANO

Del próximo día 6 hasta el 
12 de julio próximos, se van a 
celebrar en nuestra capital la 
XII Semana de Polifonía y 
Organo organizada por el 
Ayuntamiento de Avila y la 
Sociedad Filarmónica Abu
lense en colaboración con el 
Cabildo Catedralicio y el pa
trocinio de la Dirección Ge
neral de Música y Teatro del 
Ministerio de Cultura.

Actuarán María Teresa 
Martínez, Anselmo Sema, 
José Manuel Azcúe. La Es
colanía de El Escorial y otros 
grupos de Oviedo, Santander 
y Valencia.

UNA FORMA DE 
AHORRO: LOS PAIj 
MOS MENSAJEROS

Como tenemos los bolsil 
más chupados que la cara 
Manolete, todos buscamos 
manera de ahorramos unas; 

.setiUas y, toma ya, hasta 
bancos tienen sus triquiñue 
para reducir gastos. El otro, 
apareció en el buzón de mi c 
una carta sin franqueo pó¡ 
enviada por un banco de la lo 
lidad: al día siguiente envía 
otra, igualmente sin franqv 
procedente de un banco distii 
y ahora ya se está haciei 
frecuente la modalidad entre 
distintas empresas, que pagar 
palomo mensajero cuatro oc 
co pesetas por carta, y se ahon 
la mundial de duros. A mí, p 
ticularmente, me importa un 
baño la manera de enviarme 

‘cartas, mientras no me to(¡ 
pagar al repartidor de tumo, pi 
no me extrañaría nada que di 
tro de poco tiempo y como sig 
crisis económica, nos enviar 
las misivas por medio de pa 
mas mensajeras, de las que vi 
lart, que tienen la ventaja de 
cobrar el servicio y encima te: 
puedes comer estofadas si 
traen malas noticias, con el cc 
siguiente ahorro para la cesta: 
la compra. Porque ya me «là 
ustedes como se cena uno 
cartero.

Aunque hoy no haga precis, 
mente de verano, podemos k 
blar una vez más del Soto y del 
que allí ocurre. Alguien oa 
gunos han ido colocando ur 
serie de piedras gordas, gorda 
que atraviesan el río de parte 
parte, formando una especie! 
presa prehistórica, que eleva 
nivel de las aguas para facilitar 
baño y la pesca. Yo no sé si 
medida es acertada, pero es 
muy claro que la gente des 
tirarse de cabeza sin descal 
brarse el coco y mojarse p 
encima de los tobillos, porque 
única manera, hoy por hoy,i 
darse un baño completo es re 
treando por el cauce al modo, 
los apaches. Quizá fuera co 
veniente hacer pequeñas près, 
de madera y cemento como e 
tantos y tantos pueblos de 
provincia, Candeleda, Arení 
Navaluenga, Burgohondo... q 
sólo se cerrarían en verano. 1 
que está muy bien, son las par 
llas que el Ayuntamiento ha ir 
talado a lo largo del río, para q 
la gente pueda prepararse un 
chuletas, paellas, y demás co 
dumios con sabor a camf 
como también está muy bien 
fumigado a que se han vis 
sometido los árboles, con elí 
de eliminar los mosquitos, t 
apestosos ellos, oiga.

Dando una vuelta a patita p 
la ciudad, sobre todo intramurt 
puede uno darse cuenta de 
cantidad de casas viejas, vací 
cochambrosamente abandon 
das a su suerte, que tenemos a 
vista y al olfato. El antiguo san 
torio del Carmen, es un foco 
infección, paradoja, parado 
con un tufo incorporado, q' 
debe llegar hasta las finas piU 
tarias de los turistas alojados! 
el cercano Parador de Turisn - 
pero hay muchas más estratei 
camente situadas, que no dio: 
nada en favor de nuestra ciud 5 
Alguna forma habrá, digo / 
para evitar que se acumulen 
basura y las ratas de forma ti 
generosamente sucia. Cof, coi
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